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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Buscan la permanencia de operativo Conago 
Con 226 detenidos, 20 toneladas de autopartes de dudosa procedencia decomisadas, 56 
vehículos asegurados –de ellos 44 robados-, el aseguramiento de drogas, armas y 
piratería, el saldo que arrojó el Operativo Conago 1 en el estado se calificó de exitoso, 
informó ayer el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas 

Fosado. (El Sol de Puebla) 
 

 

 

Cañonazos de 350 mil pesos a autoridades de ST 

Concesionarios del transporte público en San Miguel Xoxtla denunciaron que unidades de 
la ruta 65 comenzaron a brindar el servicio en dicha demarcación, sin tener una 
autorización oficial. (Heraldo) 

   

 

 

El PAN debe ser más competitivo  
Tras descartar que el partido haya sufrido fracturas internas, el panista Roberto Grajales 
Espina aseveró que es momento de que los panistas vean un trabajo conjunto y sin 

revanchas hacia las elecciones del 2012. (Síntesis) 
  

 

 

El PAN sin dueños, ni los tendrá: Augusta  
La diputad federal y consejera estatal del blanquiazul aseguró que los sucedido en la 
asamblea estatal de ese partido demuestra que el PAN ―no tiene dueños y nunca los va a 
tener‖. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Ardelio manosea las cifras del Conago 1  
Ardelio Vargas Fosado maquilló las cifras de los resultados del operativo Conago 1 en 

Puebla echando mano de las acciones de otras corporaciones policiacas, pues la cifra de 
47 detenidos que la dependencia reportó hasta el domingo aumentó mágicamente a 226; 
de dos vehículos recuperados ahora reporto 50 y hasta se adueñó de los operativos 

contra la piratería que realizó la Procuraduría General de la República. (Cambio) 
  

 

 

Alta incidencia de delitos en Puebla  
Puebla fue clasificada como uno de los cinco estados del país con más incidencias durante 
los siete días de aplicación del operativo Conago-1, se estableció en la reunión de 
evaluación celebrada ayer en la ciudad de México. (Milenio) 

  

 

 

Si no se reconoce a Rivas, crisis en el Cobaep: empleados  
Docenas de profesores y empleados administrativos del Colegio de Bachilleres (Cobaep) 
se manifestaron la mañana de ayer frente a la dirección general de la institución para 
demandar a las autoridades laborales su reconocimiento sindical y la toma de nota al 
Sindicato Único de Trabajadores del colegio de Bachilleres (Sutcobp), encabezado por 

Refugio Rivas Corona. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Logra Moreno Valle apoyos para turismo y educación indígena  
El gobernador del Estado Rafael Moreno Valle Rosas inició su gira de trabajo por los 
Estados Unidos donde se reunió con el Presidente de la Fundación 911 para conocer 
estrategias que refuercen el 066 en Puebla. Con la World Fund for Education, acordó 
acciones para fortalecer a pueblos indígenas. En materia turística, promoverán a Puebla 
en territorio norteamericano. (La Opinión) 

  

 

 

Manzanilla tiende puentes con la prensa poblana  
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, abrirá -de manera inédita- 
un encuentro -o reencuentro- con los medios de comunicación para atender nuevos y 
firmes puentes de diálogo, comunicación y trabajo conjunto. (Puebla sin Fronteras) 

  

 

 

http://impreso.milenio.com/
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Apoyos a pueblos indígenas 
El gobierno de Puebla y World Fund for Education acordaron acciones para apoyar a 
pueblos indígenas. La suma de esfuerzos y recursos económicos para financiar las 
acciones desarrollar, fue consensada durante la reunión que sostuvo el Gobernador Rafael 

Moreno Valle con Luanne Zurlo, fundadora de esa organización. (Momento) 
 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Recorta la SEP en 75% las plazas a concurso para maestros en 2011  
La Secretaría de Educación Pública (SEP) recortó en 75 por ciento el número de plazas a 

concurso para docentes en Puebla en los últimos dos años, al pasar de 362 durante el 

ciclo 2010-2011 a sólo 92 para el periodo 2011-2012. (e-consulta) 
  

 

 

Amaga Cuautlancingo con aplicar 115 constitucional para que mototaxis sigan 
vigentes  
Si el Congreso del Estado y la Secretaría de Transporte se niegan a regularizar los 
mototaxis, el Ayuntamiento de Cuautlancingo amaga con hacer valer el 115 constitucional 

para permitir que continúen con la prestación del servicio para los habitantes del lugar, 
pues dentro de los servicios básicos que debe otorgar el municipio está garantizar el 
transporte. (Periódico digital) 

  

 

 

Operativo CONAGO deja 226 detenidos, armas, drogas incautadas  
La zona metropolitana de Puebla es la que concentra en su mayoría el mayor número de 
delitos, señaló Ardelio Vargas Fosado, secretario de Seguridad Pública en la entidad 
poblana. (Contraparte) 

  

 

 

Sí habrá gasoducto y atravesará por 30 comunidades  

El proyecto, cuya licitación ya fue anunciada, es para transportar gas de Tlaxcala a 
Morelos; poblanos lo rechazan rotundamente y advierten un conflicto tipo Atenco si la 
obra se lleva a cabo. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Saldo de Operativo Conago 1 en Puebla: aseguraron 31 grapas de cocaína  
En Puebla, el Operativo Conago 1 dio como saldo en materia de drogas el hallazgo de 50 
envoltorios de heroína; 31 envoltorios y 3 piedras de cocaína; 9.15 kilogramos, 43 dosis 
y 10 carrujos de marihuana así como 24 plantas de ésta. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Aprueban a maestros con 30% de aciertos 
Este año podrá obtener una plaza de maestro cualquier aspirante que responda 
acertadamente al menos 24 de las 80 preguntas del Examen Nacional de Habilidades y 

Conocimientos Docentes. (Reforma) 
  
 

 
Subsidios benefician a los ricos, alerta ONU 
El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México alertó que los 
subsidios que otorga el gobierno son inequitativos, ya que benefician a los sectores más 
favorecidos. (El Universal) 

  
 

 
Estoy puesto para lo que sea: Hank 
El ex alcalde priista de Tijuana Jorge Hank Rhon se dijo dispuesto a ser el candidato del 

PRI al gobierno de Baja California, ―si el partido me requiere‖, y a comparecer las veces 
que sea necesarias ante las autoridades que lo requieran. (Milenio)  

  
 

 
 
 

Sospechaba EU que Chávez Chávez ayudó a un cártel 
Estados Unidos sospechaba que durante su desempeño como procurador de Chihuahua, 
Arturo Chávez Chávez ofreció una ―‗mano de ayuda‘ a ciertas figuras de un cártel‖. (La 

Jornada) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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México vende a China más autos que crudo 
Por primera vez en la historia, los automóviles se colocaron como el primer producto de 
exportación de México a China, lo que representa un logro significativo si se considera 

que las principales exportaciones de productos latinoamericanos a ese destino están 
concentradas en materias primas. (El Economista) 

  
 

 

Ultimátum de dos semanas a Grecia 
Los ministros de Finanzas de la zona euro dieron un ultimátum a Grecia, al advertir que el 
gobierno y el Parlamento griegos tienen 2 semanas para aprobar un nuevo paquete de 

austeridad, con el fin de recibir el siguiente tramo de ayuda del Fondo Monetario 
Internacional (FMI) y la Unión Europea (UE). (El Financiero Digital) 

  
 

 

Lujambio, Josefina y Lozano batean a Fox 
Los secretarios del Trabajo y Previsión Social (STPS), y de Educación Pública (SEP), Javier 
Lozano y Alonso Lujambio, respectivamente, coincidieron en que los servidores públicos 
pueden desempeñar su trabajo y al mismo tiempo ejercer sus derechos políticos, "pues 
son legítimas sus aspiraciones para obtener la candidatura presidencial" de su partido. 

(Crónica) 
  
 

 

La economía informal es cómplice en el lavado 
El blanqueo de dinero, que en México alcanza cifras de hasta 45 mil millones de dólares al 
año, encuentra complicidad en la economía informal del país, afirmaron expertos. 
(Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
CAMBIO 

 Hay total apertura para las licitaciones: Lalo Rivera 
Luego de que el presidente de la Agrupación de Empresarios Constructores Siglo XXI (Acoem XXI), José Alfredo 
Vega Herrera, solicitara a la Contraloría Municipal que se agilicen los trámites para que puedan obtener su 
registro y así participar en las licitaciones, el alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez indicó que hará un exhorto a 

la dependencia para que los constructores puedan tener acceso más fácil a los proyectos de la ciudad.  La 
Contraloría tiene la responsabilidad de acreditar a los constructores a través de una cédula que se obtiene tras 
entregar una serie de requisitos en los que se comprueba que la empresa interesada cuenta con el capital 
económico que da garantía de la correcta ejecución de las obras. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:13)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-hay-total-apertura-para-las-
licitaciones-lalo-rivera.php  
 

CAMBIO 

 Piden a policías mejorar el servicio que brindan  

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, realizó el pase de revista a 412 elementos de la 
Secretaría de Seguridad y Tránsito Municipal con el objetivo de exhortarlos a trabajar de la manera más eficiente 
por la seguridad de los poblanos, así como a involucrar a la ciudadanía en prevención del delito, pues indicó que 
el reto es que Puebla sea una ciudad modelo en seguridad a partir de un excelente servicio por parte de la 
corporación.  El edil agradeció el trabajo que la secretaría ha realizado desde el inicio de la administración y 
señaló que cada uno de los elementos que trabajan en la corporación cubre un área fundamental a favor de los 
ciudadanos: ―Ellos nos confían la seguridad de su familia y no podemos defraudarlos, la certeza de que cuidamos 

a sus personas y su patrimonio debe ser nuestro objetivo al salir, como hoy, al cumplimiento de nuestro deber‖. 
(Luz Elena Sánchez s/foto 05:14)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-piden-a-polic-as-mejorar-el-
servicio-que-brindan.php 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-hay-total-apertura-para-las-licitaciones-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-hay-total-apertura-para-las-licitaciones-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-piden-a-polic-as-mejorar-el-servicio-que-brindan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-piden-a-polic-as-mejorar-el-servicio-que-brindan.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Junio de 2011 
 

 

 

 4 

 

 

CAMBIO 

 Celebra Rivera que operativo Conago 1 sea permanente 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, celebró la decisión de la Conferencia Nacional de Gobernadores en el 

sentido de mantener de manera permanente el operativo Conago 1 en el municipio.  En entrevista, el alcalde 
capitalino rechazó que la presencia de policías federales en el municipio vulnere la autonomía del gobierno 
municipal e indicó que en el área de seguridad es importante que se trabaje de manera coordinada con los tres 
niveles de gobierno: ―No toca la autonomía, por el contrario hay respeto a la autonomía municipal y lo que sí se 
tiene que hacer es trabajar con coordinación con todas las autoridad, además el nivel de combate a la 
delincuencia implica el esfuerzo de las diferentes autoridades federales municipales y estatales‖. (Luz Elena 

Sánchez s/foto 05:16)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-celebra-rivera-que-operativo-
conago-1-sea-permanente.php 
 

 
 

MILENIO  

 Rivera se desmarca de elecciones 2012 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez se desmarcó para buscar algún puesto de elección popular en las 
elecciones de 2012, y aunque ha sido visto con buenos ojos para una senaduría, adelantó que su atención no se 
desviará del trabajo al frente de la capital poblana. Por otro lado, para el presidente municipal capitalino, ―ganó el 
PAN‖ y no el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con la elección de los nuevos integrantes en el Consejo 
Directivo Estatal. El edil resaltó que los 96 militantes fueron ratificados por unanimidad, lo cual, argumentó, no 
había pasado desde hace mucho tiempo en las asambleas del blanquiazul poblano. (Guillermo Castillo s/foto 

05:36)  

http://impreso.milenio.com/node/8978923  

 

 
 

RETO DIARIO 

 No busco un lugar en el senado, afirmó Eduardo Rivera 
Se avecinan las elecciones para senadores, uno de los nombres que ha figurado entre los posibles candidatos y 

con capital político, es el de Eduardo Rivera, actual presidente municipal de Puebla. Rivera Pérez, descartó esta 
posibilidad de competir por un lugar en el senado para el próximo año, señalando que por el momento está 
ocupado en la tarea que le encomendaron los poblanos, que es el ser el edil de este municipio. (Dafne Arredondo 
c/foto 06:08)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-busco-un-lugar-en-el-senado,-afirmo-
Eduardo-Rivera&id=20427  

 

 
RETO DIARIO 

 En el PAN no ganó nadie, ganamos todos: Rivera Pérez 
Ante las críticas que mencionan que en la Asamblea del Partido Acción Nacional (PAN) ganaron personajes 
cercanos al gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
mencionó que en este acto los que ganaron fueron todos, no sólo una persona. La conformación del consejo 
estatal del PAN, el pasado fin de semana, fue con total apego a la democracia y no existieron ganadores o 
perdedores, al contrario existen las condiciones para seguir trabajando en la unidad del partido. (Dafne Arredondo 
c/foto 06:09)   

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-PAN-no-gano-nadie,-ganamos-todos:-
Rivera-Perez&id=20424  
 

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-celebra-rivera-que-operativo-conago-1-sea-permanente.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-celebra-rivera-que-operativo-conago-1-sea-permanente.php
http://impreso.milenio.com/node/8978923
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-busco-un-lugar-en-el-senado,-afirmo-Eduardo-Rivera&id=20427%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-busco-un-lugar-en-el-senado,-afirmo-Eduardo-Rivera&id=20427%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-PAN-no-gano-nadie,-ganamos-todos:-Rivera-Perez&id=20424%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-el-PAN-no-gano-nadie,-ganamos-todos:-Rivera-Perez&id=20424%20
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 
 

 
 
EL HERALDO 

 Truenan a 50 elementos de la SSPTM   
Al menos 50 elementos de la Secretaria de Seguridad Pública uy Transito Municipal (SSPTM) serán dados de baja 

durante el transcurso de esta semana, informo el titular del área, Amadeo Lara Terrón, y explico que esta 
situación obedece a que no se cumplieron con las pruebas de control y confianza que se requieren para el 

desarrollo de sus actividades. (Erika Mejía Pág. 4A) 
 

 

 
INTOLERANCIA  

 Aumenta la violencia en la capital poblana 
El director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, reconoció que el 
nivel de violencia que utiliza la delincuencia para cometer sus delitos tuvo un incremento significativo en la capital 
poblana. El funcionario municipal aseveró que la mayoría de los delitos como robo a transeúnte, casa habitación y 

a comercio se hace con mayor violencia hasta en un 8 por ciento más que en otros tiempos. Admitió que esto se 
debe a un incremento en la circulación de armas de fuego en el mercado negro, lo que hace que los actos sean 
más agresivos en contra de los ciudadanos. (Francisco Sánchez c/foto 05:09)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75650 

 

 
 

CAMBIO 

 Serán dados de baja 40 elementos de la SSPYTM 
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo de Lara Terrón, informó que de los 
700 elementos de la corporación que han sido evaluados, 40 serán dados de baja paulatinamente en un periodo 

de 30 días por haber reprobado los exámenes de confianza.  Detalló que las pruebas incluyen un examen médico, 
psicológico, físico, de entorno socioeconómico y de habilidades y destrezas. Indicó que si en alguno de estos 
aspectos no se acredita de manera satisfactoria estarán reprobados.  (Redacción 05:15)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-ser-n-dados-de-baja-40-elementos-
de-la-sspytm.php  
 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Atracos en la capital no han aumentado, pero cada vez son más violentos: CERI 
De acuerdo con las estadísticas del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) del municipio de Puebla, 
no hay incremento en el número de robos que se cometen en la capital del estado pero sí de la violencia con la 

que estos se realizan.  El director de esta dependencia de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 
Eduardo Vázquez Rossainz, aseguró que no hay duda alguna de que la violencia en los atracos a la población es 
mayor a la registrada hace algunos años, y según los datos de los que dispone el CERI, una de las razones es 
porque hay más circulación de armas de fuego en las calles.  (Javier Puga s/foto 05:29) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/mun105.php  
 

 
 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75650
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-ser-n-dados-de-baja-40-elementos-de-la-sspytm.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-luz-ser-n-dados-de-baja-40-elementos-de-la-sspytm.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/mun105.php
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IMAGEN POBLANA  

 Ayuntamiento sacará del olvido a juntas auxiliares  
Ante el olvido que las juntas auxiliares han vivido los últimos años, el ayuntamiento de Puebla implementará 

proyectos y programas en materia de obra pública, seguridad y desarrollo social en próximos días.  El secretario 
de Desarrollo Social, Javier Sánchez Díaz de Rivera, informó que además del programa ―Porque las juntas 
auxiliares también son Puebla‖, el municipio efectuará un programa de apoyo vecinal llamado ―Recorridos 
exploratorios‖, el cual consta de una inspección de la junta auxiliar para que los vecinos revelen los problemas 
que tienen, a fin de atenderlos. (Jesús Barros S/foto 05:48)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106725&articulo=Ayuntamiento sacará del olvido a juntas 

auxiliares</B>  
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

CAMBIO 

 Ahora Alcalá demandará a funcionarios municipales 

La exalcaldesa Blanca Alcalá Ruiz contraatacará al gobierno de Eduardo Rivera Pérez, e iniciará una serie de 
demandas por daño moral en contra de todos los funcionarios municipales y regidores que la han calumniado, 
denostado y le han causado un daño a su imagen pública, revelaron fuentes ligadas a la priista.  Según las 
fuentes consultadas, la expresidenta municipal está a la espera de que concluya todo el linchamiento político en 
su contra, para tomar venganza en contra de los colaboradores de Rivera Pérez. (Yonabad Cabrera s/foto 05;:14) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-yon-ahora-alcal-demandar-a-
funcionarios-municipales.php 

 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden conductores se revisen intersecciones del Distribuidor Juárez- Serdán 
Conductores piden al ayuntamiento de Puebla revisar las intersecciones del distribuidor vial Juárez Serdán, porque 

en la parte superior, en el tramo de la 2 Poniente y Prolongación Reforma, los automóviles azotan la suspensión 
cuando circulan con sentido hacia el Poniente. En un sondeo con automovilistas, refieren que la obra del ex 
presidente Luis Paredes Moctezuma nunca quedó bien hecha, porque cada administración que pasa hace 
reparaciones para cubrir con pavimento esas intersecciones. (Valerio Baldo c/foto 05:54)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-conductores-se-revisen-

intersecciones-del-Distribuidor-Juárez--Serdán&id_noticia=37367 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Vandalizán al 95 % de las alarmas colocadas en ríos para evitar inundaciones. Y es que les han 

quitado las bocinas y algunos chips que no sirven para nada. Dice el Ayuntamiento de Puebla 

que ya puso 10 nuevas y que esta en proceso de repara las alarmas dañadas.  
 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106725&articulo=Ayuntamiento%20sacará%20del%20olvido%20a%20juntas%20auxiliares%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106725&articulo=Ayuntamiento%20sacará%20del%20olvido%20a%20juntas%20auxiliares%3c/B%3e%20
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-yon-ahora-alcal-demandar-a-funcionarios-municipales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-210611-yon-ahora-alcal-demandar-a-funcionarios-municipales.php
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-conductores-se-revisen-intersecciones-del-Distribuidor-Juárez--Serdán&id_noticia=37367
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Piden-conductores-se-revisen-intersecciones-del-Distribuidor-Juárez--Serdán&id_noticia=37367
http://www.contraparteinformativa.com/
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Ante las críticas que mencionan que en la Asamblea del Partido Acción Nacional (PAN) ganaron 

personajes cercanos al gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, el presidente municipal de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez, mencionó que en este acto los que ganaron fueron todos, no sólo una persona. 

 En este semestre del año se ha detectado que los robos han disminuido, pero los que ocurren son más 
violentos que antes, afirmó el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo 
Vázquez Rossainz. 

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  y  M ó n i c a  d a  S i l v a   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 1 0  F M   

 
 El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera  señala que el pasado domingo gano el PAN y no gano 

un solo grupo, afirma  que hay que trabajar en la unidad y que seria una falta de respeto al  panismo 
señalar que el Gobernador  fue el  gran ganador 

 40 elementos de seguridad pública municipal no pasaron las pruebas de control de confianza, fueron 
cesados pero ellos también dicen  que se vaya el director. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 50 elementos reprobaron pruebas de confianza y saldrán de Seguridad Pública y Vialidad 

paulatinamente; advierte el Secretario de Seguridad Pública en el municipio. 
 Pide Lao Rivera a policías recuperar la confianza ciudadana; ayer les entregó un estimulo a los padres 

policías. 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 La dirección de  Protección Civil municipal ha instalado 10 nuevos sistemas de monitoreo en los ríos  

Atoyac y Alseseca con el propósito de reforzar  la vigilancia en temporada de lluvias; así lo declaró su 
titular Gustavo Ariza Salvatori, quien reconoció que las alarmas de ríos y barrancas han sido victimas 
de robo. 

 El Sindico Municipal, Ernesto Bojalil Andrade consideró como una ―chicanada‖ el amparo que solicitó el 
exdirector de Recursos Humanos Fernando Ramos Soriano ante el Juzgado 8º de Distrito y subrayo que 
Blanca Alcalá y su equipo deberán comparecer para responder por las observaciones al proceso de 
entrega-recepción. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Se avecinan las elecciones para senadores, uno de los nombres que ha figurado entre los posibles 
candidatos y con capital político, es el de Eduardo Rivera, actual presidente municipal de Puebla. Rivera 
Pérez, descartó esta posibilidad de competir por un lugar en el senado para el próximo año, señalando 
que por el momento está ocupado en la tarea que le encomendaron los poblanos, que es el ser el edil 

de este municipio.  

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 En este semestre del año se ha detectado que los robos han disminuido, pero los que ocurren son más 
violentos que antes, afirmó el director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), 
Eduardo Vázquez Rossainz. 

 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El alcalde Puebla Eduardo Rivera hizo un llamado a la unidad  de todos lo panistas ya que advirtió  que 

de cara al 2012 lo peor que le puede pasar al partido Acción Nacional es confiarse y alejarse una vez 

más de la gente, esto al rechazar que aspire a una senaduría 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Se deslinda nuevo líder sindical del Cobaep de intereses políticos 
Tal y como lo dio a conocer El Sol de Puebla, el Colegio de Bachilleres sí tiene otro organismo sindical y con toma 
de nota desde el 13 de junio. Se trata del Sindicato Independiente de Trabajadores del Colegio de Bachilleres 

(Sitracobp) cuyo dirigente sindical es Ricardo Ordaz Pérez, quien dijo que no está siendo utilizado políticamente 
por nadie, "nos deslindamos de cualquier versión de este tipo, nuestra posición es estrictamente laboral".  Con el 
número de registro 4/2011, dado por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCyA), dijo que desde meses 

atrás trabajaron prácticamente en la clandestinidad para poder conformar una organización alterna a la presidida 
por Refugio Rivas Corona (del Sutcobp).  (Flor Martínez c/foto 06:52) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2116598.htm  
 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Sostendrá reuniones el Gobernador con autoridades del Banco Mundial 

El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunirá en Washington con el Presidente del Banco Interamericano de 
Desarrollo, Luis Alberto Moreno. En gira de trabajo de dos días -lunes y martes- por los Estados Unidos, Moreno 
Valle estará en la capital estadounidense y Nueva York, para sostener encuentros con funcionarios del Banco 
Mundial y exponer temas de deuda estatal y alternativas al financiamiento público, transparencia y medidas 
anticorrupción. También, el titular del Ejecutivo poblano se entrevistará con el Director General para América del 
Norte del Departamento de Estado, Matthew Rooney. Moreno Valle se reunirá con Louis C. de Baca, especialista 

en el combate contra el narcotráfico. (Redacción s/foto 06:53)  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2114911.htm  

 
 

 
 

EL HERALDO 

  Industriales piden ir tras dueños de mototaxis   
Ahora que se probo el exhorto para el retiro de los mototaxis, industriales piden que las autorices de Puebla 
investiguen a los dueños de permisos de estas unidades aunque se trata de ex funcionarios. El presidente de la 

Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Luis Espinosa Rueda, dijo que es necesario 
que se proceda contra aquellos ex funcionarios que buscaron en el servicio de mototaxis un negocio particular. 
(Miriam Espinoza Pág. 8A) 
 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2116598.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2114911.htm


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Junio de 2011 
 

 

 

 9 

 

 
 
 

SINTESIS 

 Operativo Conago 1 será permanente: Vargas Fosado 
El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, informó que el operativo Conago1 será 
permanente y se enfocará en delitos de alto impacto como son: homicidio doloso, extorsión, robo de vehículos, 

secuestro y trata de personas.  Lo anterior a dar a conocer los resultados de la semana comprendida del 13 al 19 
de junio, en la que se presentaron a 226 personas por diversos delitos, se aseguraron 20 toneladas de 
autopartes, así como 56 vehículos, el decomiso de mercancía apócrifa de mercados como La Cuchilla, La Raza, La 

8, La Acocota, entre otros.  (Charo Murillo c/foto 05:04) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97085/Operativo-Conago-1-sera-permanente-Vargas  
 

 

SINTESIS 

 Exigen evitar permisos a mototaxis 
Los transportistas de diferentes municipios, incluyendo la capital del estado, anunciaron un paro generalizado del 
servicio, si las autoridades no retiran en 10 días, los mototaxis que operan Acatzingo, Tecamachalco, 
Cuautlancingo y Tehuacán.  La semana pasada, el Congreso del Estado determinó el retiro definitivo de estas 
unidades a partir de diciembre, debido a que no cumplen con concesiones y las unidades no son aptas para el 
transporte público. Actualmente hay 3 mil 500 unidades proporcionando este servicio en 40 municipios del interior 
del estado. Tras esta resolución, los inconformes aseguraron que han surgido al menos 400 nuevos vehículos en 

aquellos municipios, afectando las ganancias de los transportistas establecidos. (Susana de los Ángeles c/foto 
05:05)  

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97164/Exigen-evitar-permisos-a-mototaxis  
 

 

SINTESIS 

 Constituirán empresas vía página web 
Constituir una empresa en un solo sitio electrónico con solamente un formato ya es posible a través de 

www.tuempresa.gob.mx, que incluye los trámites federales requeridos, así como de 29 estados del país a 2 años 
de creado. Baja California Sur, Tamaulipas y  Zacatecas son los únicos estados pendientes de constituirse dentro 
del portal creado por el gobierno federal, a través de la Secretaría de Economía, que incluye un video tutorial en 
la búsqueda por ser una página de Internet amigable. (Redacción c/foto 05:06)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97166/Constituiran-empresas-via-pagina-web  

 

 
SINTESIS 

 Harán conciencia a favor del medio ambiente 
El próximo domingo 26 de junio se colocará la segunda de seis piedras de cinco toneladas cada una, la cual 
representa la sustentabilidad y medio ambiente y tiene como objetivo hacer conciencia sobre la ―Huella‖ de 
contaminación y degradación del medio ambiente que ha dejado la sociedad y las malas políticas 
gubernamentales a lo largo de décadas.  En rueda de prensa, las universidades adheridas al movimiento de 

Actívate por Puebla anunciaron que a partir de las 09:30 horas del domingo colocarán la segunda roca en el 
boulevard Atlixcáyotl frente a la plaza Milenium, junto al Monumento de los Ángeles. La primera se colocó frente 
al Congreso local alusiva al tema de la Transparencia. (Irene Díaz c/foto 05:07)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97165/Haran-conciencia-a-favor-del-medio-ambiente  

 

 
 
 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97085/Operativo-Conago-1-sera-permanente-Vargas
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97164/Exigen-evitar-permisos-a-mototaxis
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97166/Constituiran-empresas-via-pagina-web
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/97165/Haran-conciencia-a-favor-del-medio-ambiente
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INTOLERANCIA  

 Denuncian en SETEPI una elección amañada 
La convocatoria para elegir al nuevo secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de 
Puebla Independiente (SETEPI) se publicará en el mes de septiembre, según los estatutos de esa organización. 

Sin embargo, una de las aspirantes al cargo, Dulce María Russi Pérez, denunció que hay intenciones abiertas del 
actual dirigente de imponer a uno de sus favoritos, pues para los días de campaña prevé actos de violencia, 
intimidación y golpes en contra de quienes se aponen al proyecto oficial de ese gremio. (Samuel Vera s/foto 
05:10)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75661 

 

 
INTOLERANCIA  

 Inconformidad laboral contra el Sutcobp 
Cerca de 200 trabajadores del Colegio de Bachilleres se presentaron ayer en la sede estatal de ese sistema de 
educación media superior, para protestar por lo que consideraron una imposición en el gremio laboral de esa 
institución, aunque poco tienen que hacer porque los integrantes del nuevo comité informaron que recibieron de 

la Junta Local de Conciliación y Arbitraje (JLCA) la toma de nota que los acredita como representantes de los 
maestros y demás trabajadores del colegio. Asimismo, se pronunciaron por la elección de una representación 
sindical de manera democrática, porque afirmaron que esa dependencia educativa de Puebla no puede regresar a 
los tiempos de las imposiciones y tampoco se puede aceptar que las autoridades educativas poblanas coloquen en 
el cargo a quienes ellos consideran para llevar la representación. (Samuel Vera c/foto 05:11)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75660 

 

 
 

 

CAMBIO 

 PVEM y PRD también quieren fuera a Hernández Quintana 
El Partido Verde y el PRD se sumaron a las fracciones parlamentarias que han solicitado la remoción del titular del 
Órgano de Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, -PRI y Convergencia- luego de la filtración 
de la cuenta pública 2010 del Fideicomiso de la Reserva Territorial Atlixcáyotl- Quetzalcoatl, a cargo del 
exmarinista Rafael Moreno Valle-Buitrón.  Los coordinadores de estos grupos parlamentarios, Elías Abaid Kuri y 
Tony Gali, se pronunciaron a favor de que la Comisión Inspectora inicie una investigación para saber si fue el 
auditor general fue quien filtró el documento a los medios de comunicación. (Viridiana Lozano s/foto 05:18)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pvem-y-prd-tambi-n-quieren-fuera-
a-hern-ndez-quintana.php  
 

 

CAMBIO 

 Ofertan SEP y SNTE 974 plazas docentes 
El gobierno del estado, a través de la Secretaría de Educación Pública y el Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación Sección 51 y 23, lanzaron la convocatoria para el otorgamiento de 974 plazas de nuevo ingreso al 

servicio docente del ciclo escolar 2011-2012, no obstante, la liga de la página de registro de aspirantes 
(http://www.concursonacionalalianza.org/CONAPD11/), no funciona . La Sección 51 ofertará 43 plazas docentes 
de jornada y 72 de hora-semana-mes vacantes. En tanto, la Sección 23 otorgará 59 plazas docentes de jornada y 
800 de hora-semana-mes vacantes. Así como 115 plazas y 285 de hora-semana-mes federalizadas. (Elvia García 
s/foto 05:19)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-elv-ofertan-sep-y-snte-974-plazas-
docentes.php 
 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75661
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=75660
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pvem-y-prd-tambi-n-quieren-fuera-a-hern-ndez-quintana.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pvem-y-prd-tambi-n-quieren-fuera-a-hern-ndez-quintana.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-elv-ofertan-sep-y-snte-974-plazas-docentes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-elv-ofertan-sep-y-snte-974-plazas-docentes.php
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CAMBIO 

 Concluye Congreso reforma al Sistema de Justicia Penal 
El presidente de la Comisión de Gobernación, Juan Carlos Espina Von Roehrich, declaró que el Congreso local ya 
ha concluido con las reformas que se necesitan para la implementación del Nuevo Sistema de Justicia Penal en 
Puebla, por lo que será tarea del Poder Judicial cumplir con los plazos establecidos por la LVIII Legislatura.  En 
rueda de prensa, declaró que será hasta el Tercer Periodo Ordinario de Sesiones cuando el Congreso discuta 

sobre la partida presupuestal que se destinará para continuar con la implementación del Nuevo Sistema de 
Justicia Penal. (Viridiana Lozano s/foto 05:20)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-concluye-congreso-reforma-al-
sistema-de-justicia-penal.php 

 
CAMBIO  

 Congreso debe aprobar tarifa del transporte 
José Juan Espinosa Torres, diputado local por Convergencia, presentará ante el Pleno del Congreso local una 

iniciativa para que sea el Poder Legislativo -no el gobierno del estado- el encargado de fijar las tarifas anuales del 
transporte público a fin de evitar que el Ejecutivo utilice las negociaciones de estos incrementos como ―garrote 
político‖.  (Viridiana Lozano s/foto 05:22)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-congreso-debe-aprobar-tarifa-del-
transporte.php 
 

CAMBIO 

 PRI presentará su propuesta para la redistritación: Márquez  
José Luis Márquez, coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local, advirtió que el tricolor presentará su 

propia iniciativa para llevar a cabo la redistritación en Puebla, pues consideró que para estas modificaciones no se 
debe tomar en cuenta sólo el número de electores -como lo plantea Acción Nacional- sino la situación geográfica y 

poblacional de los municipios que los conformarán.  En entrevista, Márquez también declaró que el Revolucionario 
Institucional se apostará porque las modificaciones a la integración de los distritos electorales deben realizarse a 
la par de la reforma electoral que pretende aprobarse antes del 31 de julio. (Viridiana Lozano s/foto 05:23)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pri-presentar-su-propuesta-para-la-

redistritaci-n-m-rquez.php   
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Puebla empieza a dejar de recibir dinero federal por la venta de gasolina 

Durante el primer cuatrimestre de este año el estado de Puebla recibió 336 millones de pesos de participaciones 
por concepto de la venta de gasolina en la entidad, cantidad de dinero que apenas es 0.8 por ciento superior a lo 
que recibió en el mismo periodo del año pasado, cuando alcanzó los 322 millones de pesos.  Lo anterior surgió de 
las estadísticas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) sobre el monto de las participaciones y 

aportaciones federales a los estados de la República, que en el caso de Puebla, el dinero que envía la Federación 
por la venta de gasolina comienza a tener una desaceleración que ya había sido advertida. (Javier Puga s/foto 
05:25)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol102.php 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Hay condiciones para que los morenovallistas dirijan el PAN: Díaz Caneja 
Tras conseguir la mayoría en el Consejo Estatal del PAN, la corriente del gobernador Rafael Moreno Valle venció a 
un ―grupúsculo‖ que se había apoderado del albiazul desde hace seis años, afirmó el consejero estatal Roberto 
Grajales Espina, quien aseguró que llegó a su fin la etapa de exclusión, cerrazón e imposiciones que prevalecieron 
en ese periodo. (Mónica Camacho s/foto 05:26)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol204.php 
 
 
 
 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-concluye-congreso-reforma-al-sistema-de-justicia-penal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-concluye-congreso-reforma-al-sistema-de-justicia-penal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-congreso-debe-aprobar-tarifa-del-transporte.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-congreso-debe-aprobar-tarifa-del-transporte.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pri-presentar-su-propuesta-para-la-redistritaci-n-m-rquez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-210611-vir-pri-presentar-su-propuesta-para-la-redistritaci-n-m-rquez.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol102.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol204.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Se reúne Manzanilla Prieto con los directores y columnistas de medios para presentar a 
Ramírez 

El titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, ofreció ayer por la tarde una comida a 
directores y columnistas de todos los medios de comunicación sólo hubo algunas ausencias, para presentar a 

Sergio Ramírez Robles como nuevo director general de Comunicación Social del gobierno que encabeza Rafael 
Moreno Valle. El acto se realizó en el Salón Gobernadores de Casa Aguayo, donde se ubican las oficinas de la 
dependencia responsable de la política interior en la entidad.  (Martín Hernández s/foto 05:27)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol606.php 

 

 
 

MILENIO  

 Transportistas de S-19 y Ocotlán piden respetar acuerdo de rutas  
El conflicto entre la ruta 65 UH Volkswagen con las rutas S-19 y 65-Ocotlán, nuevamente generará tensión en la 
zona de San Lorenzo Almecatla, advirtió el representante de los últimos posibles conatos de bronca para este 

martes. Al igual que a finales de 2010 y enero de 2011, las rutas encabezadas por la S-19 realizarán un paro de 
labores y bloqueos para hacer patente su descontento por la ampliación de puntos otorgados a la ruta 65, que 
encabeza Marco Polo Osorio. La movilización planeada para este martes perjudicará a cinco fraccionamientos de 
San Lorenzo Almecatla, entre ellos Villas San Jacinto y Misión San Francisco, ya que en el pasado sus habitantes 
han tenido que caminar más de un kilómetro para llegar o salir de su hogar. (Guadalupe Gálvez c/foto 05:31)  
http://impreso.milenio.com/node/8979016  
 
 

MILENIO  

 Grajales afirma que no busca dirigencia .  
El consejero panista Roberto Grajales aseguró que no le interesa ser dirigente del PAN en el estado, por lo que –
con ironía– llamó al actual titular de este cargo Juan Carlos Mondragón Quintana a que se tome un ―tecito Dalay‖. 
En respuesta, el líder del albiazul en la entidad indicó que iniciará la operación cicatriz. El también delegado de la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Roberto Grajales, respondió a las versiones de que tras los 
resultados de la asamblea estatal, buscará suceder a Mondragón Quintana, respondió con la misma frase que le 

dijo el dirigente del albiazul previo al proceso: ―eso no es algo que está en mi agenda, yo sé que hay una gran 
preocupación de algunos; yo les diría a los que están preocupados por si voy, que se tomen su tecito Dalay, que 
se tomen el tesito Dalay porque yo tengo ahorita una responsabilidad con el gobierno federal y no está en mis 
planes ser dirigente… están confundidos‖. (Erick Almazán c/foto 05:32)  
http://impreso.milenio.com/node/8978919  
 

 

MILENIO  

 Actívate por Puebla colocará su 2a piedra 
Actívate por Puebla colocará la segunda de seis piedras que tienen planeado instalar en la ciudad capital, para 
exigir al gobierno del estado y las autoridades legislativas transparencia.  La primera piedra fue colocada frente a 
la puerta de acceso al edificio que alberga el Congreso estatal el 7 de abril, en demanda de que los legisladores se 
muevan en un marco de transparencia.  En esta segunda ocasión la piedra será puesta en el monumento de Los 
Ángeles, ubicado entre el distribuidor 475 y el Bulevar del Niño Poblano, sobre la vía Atlixcayotl, el día domingo 
26 de junio de 2011, informó el coordinador de Sustentabilidad de la Universidad Madero –integrante de Actívate 

por Puebla, Gabriel Hernández de la Paz. La gran roca de 5 toneladas, que representa el tema de Sustentabilidad 
y Medio Ambiente, será retirada hasta que el gobierno estatal, a través de la Ssaot encabezada por Amy Camacho 
haga público el reporte de huella ecológica concienciar a los funcionarios y la sociedad en general sobre el daño al 
medio ambiente.  (Guadalupe Gálvez s/foto 05:34)  
http://impreso.milenio.com/node/8978980  
 

 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/pol606.php
http://impreso.milenio.com/node/8979016
http://impreso.milenio.com/node/8978919
http://impreso.milenio.com/node/8978980
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MILENIO  

 RMV busca fortalecer el servicio 066 
Ayer, el gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con Stephan Hittman, presidente de la Fundación 911, 
proveedora de equipos para atender urgencias. El mandatario expresó su interés en reforzar los sistemas de 
Seguridad Pública y Protección Civil en la entidad con eficientes, modernos y ágiles mecanismos para prevenir y 
combatir delitos o contingencias. Moreno Valle señaló la necesidad de capacitar al personal que opera el 066, y 

dar respuesta rápida en casos de urgencia. El Ejecutivo reiteró la importancia de que la ciudadanía disponga de 
medios idóneos para fortalecer su integridad física y patrimonial. (Redacción c/foto 05:33)  
http://impreso.milenio.com/node/8978954  
 

MILENIO  

 Mototaxistas, dispuestos a regularizar su servicio 
Los dueños de mototaxis aseguraron que aún no están derrotados, por lo que acudieron al Congreso localpara 
solicitar el apoyo del diputado José Juan Espinosa, a fin de establecer amparos ante la resolución de ser retirados 
de la circulación. Tras el exhorto que el Congreso local hizo a las autoridades federales, estatales y municipales 

para que estas unidades sean retiradas de circulación, uno de los dirigentes de este servicio, Alejandro 
Miramontes, indicó: ―No estamos acabados, estamos dentro de la ley, somos respetuosos de la ley, pero tampoco 
se pueden violar las garantías individuales. Como trabajadores se tiene derecho de antigüedad, porque el pueblo 
exige el servicio.‖ (Erick Almazán s/foto 05:35)  
http://impreso.milenio.com/node/8979017  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Reclama nuevo sindicato el contrato colectivo del Colegio de Bachilleres 

El nuevo Sindicato de Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sitracobp) presentó este lunes ante la 
Junta Local de Conciliación y Arbitraje su emplazamiento en demanda de la titularidad del contrato colectivo de 
trabajo de la institución. El Sitracobp obtuvo su toma de nota con el registro oficial 4/2011 el pasado 13 de junio 
y cuenta con 175 agremiados, quienes tienen a Ricardo Ordaz Pérez como su secretario general. (Gerardo Rojas 

c/foto 05:38)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11253:reclama-nuevo-sindicato-el-
contrato-colectivo-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Desaparece el PAN si Moreno Valle lo usa como proyecto personal: Ana Tere 
La panista Ana Teresa Aranda Orozco lamentó la situación de división y enfrentamiento que vive su partido y 
previó riesgos como el sometimiento hacia el gobernador Rafael Moreno Valle o hasta la desaparición del instituto 
político. Explicó que la intromisión de cuadros ajenos al Partido Acción Nacional (PAN) vulnera la esencia de su 
instituto y peor aún, reduce su papel a una simple herramienta a través de la que el actual gobernador, Rafael 

Moreno Valle Rosas, pretende ejecutar un proyecto personal. (Xochilt Rangel c/foto 05:39)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11247:desaparece-el-pan-si-moreno-
valle-lo-usa-como-su-proyecto-personal-ana-tere&Itemid=332 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Esperan que gobierno federal acepte pagar electricidad de escuelas poblanas 
El presidente de la Asociación de Padres de Familia en la entidad, Alejandro Águila Argüelles, informó que a pesar 
de que la presidencia de la república contestó y canalizó a la Comisión Federal de Electricidad, la petición 
realizada en el mes de febrero en el sentido de que el gobierno federal se encargara del pago de energía en las 
escuelas poblanas, aún no cuentan con respuesta alguna por parte de la dependencia. (Verónica Aburto c/foto 
05:41)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134111:esperan-que-gobierno-

federal-acepte-pagar-electricidad-de-escuelas-poblanas&Itemid=534 
 

http://impreso.milenio.com/node/8978954
http://impreso.milenio.com/node/8979017
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11253:reclama-nuevo-sindicato-el-contrato-colectivo-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11253:reclama-nuevo-sindicato-el-contrato-colectivo-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11247:desaparece-el-pan-si-moreno-valle-lo-usa-como-su-proyecto-personal-ana-tere&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11247:desaparece-el-pan-si-moreno-valle-lo-usa-como-su-proyecto-personal-ana-tere&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134111:esperan-que-gobierno-federal-acepte-pagar-electricidad-de-escuelas-poblanas&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134111:esperan-que-gobierno-federal-acepte-pagar-electricidad-de-escuelas-poblanas&Itemid=534
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PERIODICO DIGITAL 

 Protestan profesores del Colegio de Bachilleres; quieren a Refugio Rivas en la dirigencia 

sindical 
Más de una centena de profesores y personal administrativo de los nueve planteles instalados en la capital del 
Colegio de Bachilleres, se manifestaron este lunes a las afueras de la dirección general de la institución en la 
colonia Xilotzingo, como medida de protesta contra el dictamen de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, que 
negó la toma de nota a la representación sindical encabezada por Refugio Rivas Corona. Cristina Sandoval, 
docente del plantel 14 desde hace 27 años aseguró que esta medida es para exigir la toma de nota por parte de 
las autoridades laborales ya que aseguró, más del 90 por ciento de los sindicalizados mostraron su respaldo a 

Rivas Corona y el comité sindical mediante el proceso de votación efectuado en el mes de abril y lo ratificaron en 

mayo en la asamblea general a la que acudieron incluso los sindicalizados del interior del estado. (Verónica 
Aburto c/foto 05:43) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134135:protestan-profesores-
del-colegio-de-bachilleres-quieren-a-refugio-rivas-en-la-dirigencia-sindical&Itemid=534  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Presentan nuevo sindicato del Colegio de Bachilleres; Ricardo Ordaz lo encabeza 

Ricardo Ordaz Pérez, docente del Colegio de Bachilleres, presentó este lunes por la tarde al Sindicato de 
Trabajadores del Colegio de Bachilleres de Puebla (Sitracobp), organización que pretende dirigir el rumbo sindical 
de la organización educativa como ―alternativa‖, una vez que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje negó la 
toma de nota del comité del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobp), encabezado 
por refugio Rivas Corona. Ordaz Pérez reconoció que la organización que encabeza se conformó en la 
―clandestinidad‖ desde hace siete años y a partir del pasado mes de febrero iniciaron los trámites ante la 
autoridad laboral a fin de solicitar el registro y toma de nota del sindicato, mismo que, aseguró, les fue otorgado 

el pasado 13 de junio. (Verónica Aburto c/foto 05:44) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134180:presentan-nuevo-
sindicato-del-colegio-de-bachilleres-ricardo-ordaz-lo-encabeza&Itemid=534  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Rechazó Tribunal Electoral 343 juicios de garantías gestionados tras asamblea 
Previo al Consejo Estatal del Partido Acción Nacional que se realizó el domingo pasado, el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación (TEPJF) rechazó los 343 juicios de garantías de derechos promovidos por el grupo 

del Senador, Ángel Alonso Díaz Caneja, así como Roberto Grajales Espina y regresó 14 a las instancias 
partidistas. A pesar de que los seguidores del Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, presentaron cinco 
impugnaciones ante el CEN del blanquiazul, sólo prosperaron dos de las asambleas municipales realizadas en 
Izúcar de Matamoros y Tehuacán, bajo el argumento de que la elección en los otros municipios se llevó a cabo de 
acuerdo a los estatutos del partido. (Leonardo Torixa c/foto 05:45)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134133:rechazó-tribunal-

electoral-343-juicios-de-garantías-gestionados-tras-asamblea&Itemid=535  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Listo Natale para ir en dupla con cualquier priísta en la fórmula al Senado 
El Presidente Estatal del PVEM habló de la gira que el pasado fin de semana realizó con Javier López Zavala por el 
municipio de Zinacatepec y afirmó que las derrotas no son para siempre, por lo tanto –dijo- apoyará a cualquier 
priísta que sea elegido candidato por el Comité Ejecutivo Nacional. ―Cada quien tiene su aspiración y en una 
actitud de suma, en una actitud que favorece la unidad, pues dijimos que el Comité Ejecutivo Nacional del PRI y 

el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Verde elegirán las 32 fórmulas al Senado de la República de todo el país y 
bueno si sale Javier López Zavala como candidato, o cualquier otro priísta, yo le dije que mi compromiso era 
apoyarlos con todo‖, dijo. (Leonardo Torixa c/foto 05:47)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134126:listo-natale-para-ir-en-
dupla-con-cualquier-priísta-en-la-fórmula-al-senado&Itemid=535 
 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134135:protestan-profesores-del-colegio-de-bachilleres-quieren-a-refugio-rivas-en-la-dirigencia-sindical&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134135:protestan-profesores-del-colegio-de-bachilleres-quieren-a-refugio-rivas-en-la-dirigencia-sindical&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134180:presentan-nuevo-sindicato-del-colegio-de-bachilleres-ricardo-ordaz-lo-encabeza&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134180:presentan-nuevo-sindicato-del-colegio-de-bachilleres-ricardo-ordaz-lo-encabeza&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134133:rechazó-tribunal-electoral-343-juicios-de-garantías-gestionados-tras-asamblea&Itemid=535%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134133:rechazó-tribunal-electoral-343-juicios-de-garantías-gestionados-tras-asamblea&Itemid=535%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134126:listo-natale-para-ir-en-dupla-con-cualquier-priísta-en-la-fórmula-al-senado&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=134126:listo-natale-para-ir-en-dupla-con-cualquier-priísta-en-la-fórmula-al-senado&Itemid=535
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IMAGEN POBLANA  

 Fernando Morales hará campaña en la “Gran Manzana” 
En su campaña abierta por hacerse de una candidatura al Senado de la República por el PRI para el 2012, 

Fernando Morales Martínez anunció que va a ser padrino del desfile de septiembre en Nueva York, en el que 
participan un millón de poblanos. En rueda de prensa, acompañado del Comité Cívico Mexicano, que preside en 
esa metrópoli Patricia Hernández, mencionó una vez más sus aspiraciones por quedarse con la curul que 
actualmente ocupa su padre Melquíades Morales Flores. (Arturo Torres s/foto 05:50)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106727&articulo=Fernando Morales hará campaña en la ―Gran 
Manzana‖</B>  

 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sanción a quienes cobren cuotas o condicionen entrega de documentos: SEP 

El secretario de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, advirtió a los directores y maestros  aplicar las 
sanciones correspondientes a quienes cobren cuotas o condicionen  la entrega de documentos  en este fin de 
cursos.    Por ello, dijo que queda estrictamente prohibido el cobro de cuotas por entrega de documentos, salvo 
aquellos casos que señale expresamente la Ley de Ingresos del Estado de Puebla, para el Ejercicio Fiscal 2011, 
por lo que  los  días 6, 7 y 8 de julio del año en curso, podrá realizarse la entrega de documentos sin que este 
acto implique la clausura del ciclo escolar 2010-2011.  (Trinidad González c/foto 05:51)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educación-&id=37366  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Se entrevista Moreno Valle con Presidente de Fundación 911 en EU  
El mandatario expresó su interés de reforzar los sistemas de seguridad pública y protección civil en Puebla con 
eficientes, modernos  y ágiles mecanismos para prevenir y combatir delitos o contingencias.  Fundación 911 de 
los Estados Unidos provee equipo médico y de bomberos, además de contar con personal especializado para 
ofrecer capacitación. Moreno Valle señaló la necesidad de adiestrar al personal que opera el 066 y dar una 
respuesta más rápida a la población en casos de urgencia. (Redacción c/foto 05:52)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=37368  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Peña Nieto frena trabajo legislativo: PAN 

La diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Augusta Díaz de Rivera, denunció que el gobernador del 
Estado de México, Enrique Peña Nieto, ha influido decisivamente para que no se haya convocado a un periodo 
extraordinario de sesiones, y es que señaló que la aprobación de la reforma laboral levantaría protestas en su 
contra. (Aldo Martínez c/foto 05:53)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Peña-Nieto-frena-trabajo-
legislativo:-PAN&id_noticia=37360  
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Moreno Valle se entrevista con el presidente de la Fundación 911 en EU  
El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió hoy con Stephan Hittman, presidente de la Fundación 911, 
proveedora de equipos para atender urgencias de ciudadanos. El mandatario expresó su interés de reforzar los 
sistemas de seguridad pública y protección civil en Puebla con eficientes, modernos  y ágiles mecanismos para 
prevenir y combatir delitos o contingencias. Fundación 911 de los Estados Unidos provee equipo médico y de 

bomberos, además de contar con personal especializado para ofrecer capacitación. (Redacción c/foto 06:01) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14212:moreno-valle-se-entrevista-
con-el-presidente-de-la-fundación-911-en-eu&Itemid=126    

 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106727&articulo=Fernando%20Morales%20hará%20campaña%20en%20la%20“Gran%20Manzana”%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=106727&articulo=Fernando%20Morales%20hará%20campaña%20en%20la%20“Gran%20Manzana”%3c/B%3e%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educación-&id=37366%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=37368%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Peña-Nieto-frena-trabajo-legislativo:-PAN&id_noticia=37360%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Peña-Nieto-frena-trabajo-legislativo:-PAN&id_noticia=37360%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14212:moreno-valle-se-entrevista-con-el-presidente-de-la-fundación-911-en-eu&Itemid=126%20%20%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14212:moreno-valle-se-entrevista-con-el-presidente-de-la-fundación-911-en-eu&Itemid=126%20%20%20
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Refugio Rivas intenta boicotear al nuevo sindicato del Colegio de Bachilleres  
El ex líder sindical del Colegio de Bachilleres, Refugio Rivas Corona, organizó un plantón en las oficinas centrales 
de la institución para impedir que el nuevo sindicato entrara a presentarse oficialmente y arrancar trámites para 
empezar a trabajar Ante el surgimiento de un nuevo sindicato en Colegio de Bachilleres encabezado por Ricardo 
Ordaz, quien fuera su colaborador, el ex líder del Sutcobp, Refugio Rivas Corona, organizó un plantón en las 

oficinas centrales de la institución. (Redacción s/foto 06:03)   
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14176:refugio-rivas-intenta-
boicotear-al-nuevo-sindicato-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=126  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Las divisiones del PAN, no afectarán los gobiernos panistas: Espina von Roehrich 
Las diferencias que se registraron en la conformación del Consejo Estatal, son cosa del pasado y no tendrá 
ninguna repercusión en los gobiernos de la capital y del estado, aseguró el consejero vitalicio Juan Carlos Espina 
Von Roehrich, quien dijo no hay vencedores ni vencidos.  Rechazó que exista división en el panismo luego de 

elegir a su nueva autoridad, ya que cada integración del consejo se da el mismo apasionamiento, porque los 
militantes buscan participar activamente en su partido. (Agustín Hernandez c/foto 06:05)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Las-divisiones-del-PAN,-no-afectaran-los-
gobiernos-panistas:-Espina-von-Roehrich&id=20411  
 

RETO DIARIO 

 Antes del periodo extraordinario deben meter orden en el gabinete: PRI  
El PRI está dispuesto a un periodo extraordinario después del 3 de julio declaró el dirigente estatal Juan Carlos 

Lastiri Quirós, y consideró que el presidente de la república Felipe Calderón Hinojosa, primero debe poner orden 
en el gabinete antes de realizar exhortos al Congreso de la Unión.  El también diputado federal del tricolor 
comentó que no es posible en estos momentos hablar de reformas estructurales para el país, cuando la mitad del 
gabinete está en campaña buscando posicionarse rumbo al proceso electoral del 2012.  (Agustín Hernández c/foto 
06:07) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Antes-del-periodo-extraordinario-deben-
meter-orden-en-el-gabinete:-PRI-&id=20382 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Fundación 911 en EU Recibe al Gobernador RMV 
El Gobernador Rafael Moreno Valle se reunió hoy con Stephan Hittman, presidente de la Fundación 911, 
proveedora de equipos para atender urgencias de ciudadanos. El mandatario expresó su interés de reforzar los 

sistemas de seguridad pública y protección civil en Puebla con eficientes, modernos  y ágiles mecanismos para 

prevenir y combatir delitos o contingencias. Fundación 911 de los Estados Unidos provee equipo médico y de 
bomberos, además de contar con personal especializado para ofrecer capacitación. (Redacción c/foto 06:14)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/fundacion-911-en-eu-recibe-al-gobernador-rmv/ 

 
CINCO RADIO 

 Fundación Internacional en la Educación de Puebla 
Durante gira de trabajo por Estados Unidos, el Gobierno de Puebla y la World Fund for Education, acordaron 
acciones para apoyar a pueblos  indígenas a través de la capacitación a maestros quienes imparten clases en 

zonas marginadas. El mandatario estatal Rafael Moreno Valle, destacó que la suma de esfuerzos y recursos 
económicos para financiar las acciones desarrollar, fue consensada durante reunión con Luanne Zurlo, fundadora 
de esa organización. (Redacción sc/foto 06:16)  
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/fundacion-internacional-en-la-educacion-de-puebla/  

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14176:refugio-rivas-intenta-boicotear-al-nuevo-sindicato-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=126%20
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14176:refugio-rivas-intenta-boicotear-al-nuevo-sindicato-del-colegio-de-bachilleres&Itemid=126%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Las-divisiones-del-PAN,-no-afectaran-los-gobiernos-panistas:-Espina-von-Roehrich&id=20411%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Las-divisiones-del-PAN,-no-afectaran-los-gobiernos-panistas:-Espina-von-Roehrich&id=20411%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Antes-del-periodo-extraordinario-deben-meter-orden-en-el-gabinete:-PRI-&id=20382
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Antes-del-periodo-extraordinario-deben-meter-orden-en-el-gabinete:-PRI-&id=20382
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/fundacion-911-en-eu-recibe-al-gobernador-rmv/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/fundacion-internacional-en-la-educacion-de-puebla/
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Subsidios benefician a los ricos, alerta ONU 
El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México alertó que los subsidios que otorga el 
gobierno son inequitativos, ya que benefician a los sectores más favorecidos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Se agrava el deterioro del Estado, advierten 
El clima de violencia y el incremento en abusos de derechos humanos llevaron a México a empeorar en la 
clasificación mundial de ―Estados fallidos‖ que elabora la Fundación para la Paz y es difundido por la revista 
Foreign Policy. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 La tragedia aún duele 
Tras la marcha silenciosa, organizada por madres de familia de las víctimas del fallido operativo del New's Divine, 
una cae desmayada. Los asistentes la auxilian y al ver la presencia de un par de elementos de la Policía Bancaria 

e Industrial exigen su retiro. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Confían consumidores en desempeño económico 
―Este año se ve menos complicado, pero definitivamente no es abundancia‖, señalaron consumidores, quienes 
aceptaron que han hecho algunos recortes en sus gastos. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Limita Corte papel de STPS en sindicatos  
El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) limitó la intervención de la Secretaría del Trabajo y 

Previsión Social (STPS) en la calificación de los procesos de elección de dirigentes sindicales. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
 
Comiendo con Manzanilla 
La convocatoria de Fernando Manzanilla para presentar al nuevo director de comunicación social con los 

directores de los medios arrojó un sinfín de lecturas, y deja abierto el camino para restaurar la endeble liga que 
ha existido entre el gobierno estatal con la mayoría de los medios locales. 
En la lectura política del evento, no se pueden pasar por alto algunas señales que pueden ser tomadas como 
simples coincidencias, pero que conociendo lo escrupuloso que es el director general de gobierno, debieron 
estar fríamente calculadas. 
De inicio, este encuentro se da en el Salón Gobernadores de Casa Aguayo, y se realiza aprovechando la 
ausencia del gobernador Moreno Valle. 

Evidentemente, esta comida fue palomeada y seguramente hasta sugerida por el gobernador, quien 
únicamente ha delegado parte de sus funciones al hombre de sus confianzas, que no es otro que Manzanilla. 

A diferencia de las poses de anteriores secretarios de Gobernación, en donde cada idea iba precedida de la 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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trillada frase ―por instrucciones del señor gobernador‖, esta vez Manzanilla habló en primera persona, giró 
órdenes precisas al nuevo funcionario, al saliente Norberto Tapia y a Marcelo García, asumiéndose como un 
vicegobernador. 
Aunque pudiera tomarse como una crítica al secretario, francamente a mí sí me cuadra esa postura, en lugar 

de las actitudes hipócritas de quienes intentan reflejar una institucionalidad que simplemente no les queda. 
Así las cosas, a mi me quedaron muy claros los mensajes. 
Y aunque digan que es prematuro, la sucesión en Casa Puebla ya empezó. 
La otra comida con Manzanilla 
La que de verdad se puso buena fue la comilona entre periodistas twitteros, la cual se celebró de manera 
paralela a la reunión oficial. 

Muchos de los invitados estaban pero no estaban. 
En pocas palabras, mientras comíamos también estábamos twitteando todo lo que ahí sucedía, con el humor y 

el sarcasmo propios del gremio. 
El que se ganó la nota fue el ―quedabien‖ de Raúl Zárate, quien tomó el micrófono para decir que el actual 
gobierno hizo en dos meses lo que otros no pudieron ni en tres años. 
Así, mientras hablaba y boleaba los botines de Manzanilla, se dio tiempo para eructar una serie de 
barbaridades. 

Lo bueno es que lo hizo a nombre propio y no como Iván Mercado, quien agradeció a nombre de ―todos‖ las 
atenciones de Norberto Tapia, y de paso pidió una entrevista con el gobernador de cara a la sociedad poblana. 
A la que no le faltó razón fue a Selene Ríos, quien se quejó amargamente de los corrales de la ignominia, en 
donde refunden a los reporteros en cada acto de gobierno. 
Así fue como transcurrió esta curiosa e incluyente reunión, la cual marcó el primer encuentro de Sergio 
Ramírez como nuevo director de comunicación social. 
Por supuesto, la magia del Twitter sirvió para compartir esos ―inolvidables‖ momentos. 

Y al salir de Casa Aguayo me hice una pregunta: ¿Cómo sobreviví tantos años a estas reuniones sin mi 
Blackberry? 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=181 
 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 

La UAP y el PANAL 
Una nueva alianza se teje al interior de la Universidad Autónoma de Puebla. La de la máxima casa de estudios 
y su rector Enrique Agüera Ibáñez, con la maestra Elba Esther Gordillo Morales y su partido magisterial el 
PANAL, relación que por supuesto cuenta con la venía del mejor alumno de la profesora, el gobernador Moreno 
Valle.  
Dos personajes fungen como enlace con la máxima casa de estudios en el estado y reportan todo lo que tienen 

que comentar a la maestra Elba Esther y al gobernador de Puebla, se trata de Mónica Arriola Gordillo, hija de la 
maestra y una de sus principales operadoras políticas y Gerardo Islas, quien se ha convertido en uno de los 
consentidos de la consanguínea de la maestra y quien ha realizado un trabajo de acercamiento con todos los 
grupos al interior de la UAP, claro, con el visto bueno y el apoyo del rector. 
Nueva Alianza será un partido poderoso para el próximo año y en su lista habrá una buena cantidad de 

expriistas, expanistas y hasta perredistas. Que a nadie le extrañe ver dentro de los próximos candidatos a 
diputados federales por el partido magisterial a personajes como Luis Alberto Arriaga, quienes ya tienen 

contacto con el llamado PANAL. 
El periodista Alejandro Mondragón mencionó hace unos días que uno de los posibles candidatos del PANAL al 
senado de la República, podría ser el rector de la máxima casa de estudios, Enrique Agüera Ibáñez, lo cual 
sería una jugada magistral del gobernador Moreno Valle, quien tiene como una de sus prioridades el hacerse 
del control de la sucesión en la máxima casa de estudios, proceso que por demás decir que lo tiene en sus 
manos. 
Pero la fuerza del PANAL no se limita únicamente a la UAP, no. Hay quienes advierten que el crecimiento del 

partido de la maestra Elba Esther se hará más grande con el manejo de estructuras a favor del SNTE como la 
del nuevo sindicato del Colegio de Bachilleres, a los cuales se podrían sumar también los sindicatos de las 
Universidades Tecnológicas hoy en poder de la FROC de los hermanos Sánchez Juárez. 
Puebla otra vez en el ámbito nacional. La próxima semana, es decir el lunes 27 de este mes, Puebla será la 
sede el encuentro denominado las experiencias de los gobiernos de coalición, el cual contará con la 
participación de siete gobernadores que emanaron de procesos en donde diferentes partidos políticos se 

coaligaron para llevarlos al triunfo. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=181
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La sede será el Complejo Cultural Universitario, centro de acción ya de la nueva administración y hasta el 
momento han confirmado su asistencia el gobernador de Oaxaca, Gabino Cué, el de Sinaloa, Mario López 
Valdés (Malova), el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, el gobernador de Baja 
California Sur, Marcos Covarrubias y por supuesto del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas. 

El encuentro durará tres días, lunes, martes y miércoles y será el centro de atención a nivel nacional, porque 
además se da ya muy ceca de que arranque las acciones rumbo al 2012. 
La gestión de un diputado. David Huerta el diputado priista por Tepeaca, ayer encabezó una reunión con 
varios presidentes municipales de la región y con diputados federales de la zona, para buscar que se haga 
realidad, la ampliación de la carretera federal de Tepeaca a Tecamachalco, una vieja demanda de los 
habitantes de estos dos centros urbanos. 

Huerta encabeza esta gestión que puede consolidar a una de las zonas comerciales agrícolas más importantes 
del estado. 

Un mail. ―El presidente de san Andrés Cholula le roba un terreno a una unidad educativa de gobierno, así es, 
de niños y jóvenes de clase media, y saben ¿Por qué? Nada mas y nada menos porque fue entregada por la 
administración marinista, además que en una reunión convocada por la administración municipal con padres de 
familia les indico y sugirió que deberían de cambiar el nombre de Blandina Torres de Marín y de hacerlo, el se 
comprometería a dar apoyo o de lo contrario bajar recursos seria muy difícil. 

Huepa  aprovechó una artimaña de las mas viles de los gobernantes que es amedrentar y usar el poder que da 
ser gobernante. Los padres de familia afirman que de esta solicitud hecha por el presidente Huepa tienen 
grabación donde  hace esta petición y sugerencia. 
Miguel Ángel Huepa Perez debería de estar conciente que los menos culpables del nombre de la unidad 
educativa son los mas de mil 500 alumnos de la unidad educativa, es mas, si quiere le cambiamos y le 
ponemos el nombre de la progenitora de Huepa, pero que regrese el terreno que será para los niños. 
Huepa se escuda y justifica esta acción diciendo que fue para hacer una unidad deportiva que podrá ser 

utilizada por toda la comunidad, pero la pregunta es ¿Por qué no quitó los terrenos ociosos en la misma zona?, 
¿Por qué no quitó el terreno donde cobran por usarlas las canchas de futbol, donde gente pudiente en pastito y 

hasta por la noches con alumbrado de primer mundo?‖ 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11264:la-uap-y-el-panal&Itemid=333 

 

(Disiento/Ociel Mora) 

 
Pues Moreno Valle, que tiene mandato constitucional 
Prácticamente todos los periódicos destacaron el día de ayer en sus portadas los resultados de la elección de 
consejeros estatales que realizó Acción Nacional. 
Llama la atención el entusiasmo imprevisto con el cual los medios reportaron que el gobernador Moreno Valle 
ganó la mayoría de los consejeros. 

Ninguno de esos medios, sin embargo, ha explicado la razón de tanta boruca, pues en términos generales el 
gobierno de los partidos incumbe a sus miembros activos, y no a la población en general. 
Tan es así que, no obstante ser organismos de interés público y recibir grandes cantidades de presupuesto, los 
partidos no están sujetos al régimen de rendición de cuentas. 
Hasta ahora nadie puede preguntar en la ventanilla cómo sus dirigentes gastan los recursos que religiosamente 

reciben mes a mes y que suben ingentemente en periodo electoral. 
Los partidos son motivo de interés y preocupación en la medida que son los que concentran la postulación de 

candidatos a los diversos puestos de elección popular, y que muchos de ellos ya convertidos en gobernantes, 
no cumplen con sus promesas de campaña. 
Al grado que hoy en día, una de las grandes crisis políticas nacionales tiene como telón de fondo el descrédito 
de los partidos. Pero de eso nadie dice ni pío. 
Si hay culpables directos de la ruina de México esos son los partidos políticos, porque son el filtro de todo y 
para todo. 
La parálisis del país no es culpa de Felipe Calderón sino de los partidos representados en el Congreso. 

La disputa por el control del Consejo del PAN tiene que ver con un hecho central de control político. 
La designación de los candidatos a los diferentes puestos de elección popular. 
Alcaldes, diputados locales y federales, senadores y gobernador. 
Se trata de una facultad ―metaconstitucional‖ de antaño sobre la que el nuevo gobierno no parece dispuesto a 
claudicar. 
El término corresponde a don Daniel Cosío Villegas, fue utilizado por él para describir el fenómeno priista 

mediante el cual el presidente en funciones designaba a su sucesor en la presidencia. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11264:la-uap-y-el-panal&Itemid=333
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De ser como dicen las notas de periódicos y noticiarios, de ahora en adelante será el jefe del Ejecutivo quien 
elija a los candidatos a los diferentes puestos de elección popular en el partido Acción Nacional. 
Esas mismas notas de periódico y noticiarios dan a entender que, hasta ahora, esa facultad en el PAN se la ha 
arrogado El Yunque. 

Aunque también muchos panistas lo dicen sin ningún rubor. Es una verdad de Perogrullo decir que Eduardo 
Rivera es cuota yunquista y obedece a sus postulados. 
Así es que entre el Ejecutivo, que tiene un mandato constitucional emanado de las urnas, y los miembros de 
esa organización secreta que nadie conoce, pues que sea el gobernador en funciones el encargado de elegir a 
los candidatos en el PAN, y no esos personajes de quien nadie sabe más que ―de oídas‖. 
Chayo News 

Mis amigos universitarios de Actívate por Puebla se quedaron en el viaje de la elección y andan regando piedras 
por toda la ciudad, con el riesgo de tornarse una amenaza para los mortales transeúntes que, como yo 

recorremos la ciudad a pata. 
Ese grupo de gentes bien intencionado no acaba de entender que una cosa son las campañas electorales y otra 
el ejercicio de gobierno. En la primera se reparten promesas, en la segunda los cambios son motivo de 
mercedes. 
Por más que queramos, no somos una población de ciudadanos, sino de súbditos. 

Pero además, y en términos estrictos, el nuevo gobierno no les debe nada. Pues quienes hicieron de líderes en 
aquel momento, ya están en posiciones de mando. En el mismo Congreso y en el ayuntamiento. ¿O no? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=184 

 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Cereso de San Miguel, la piedra en el zapato 
Hay un dicho que dice ―cuando el río suena…‖, puede aplicarse a lo que actualmente ocurre en el Cereso de 
San Miguel y en las filas de la Policía Municipal Preventiva; a lo primero, por los recientes cambios de directivos 
y a lo segundo por ―la reingeniería‖ que puso en marcha Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública 

Municipal. 
Los dos hechos, uno pertenece al gobierno del estado y el segundo al municipio de Puebla, han generado 
innumerables comentarios, desagradablemente todos malos, pero es importante darlos a conocer para que 

quienes estén interesados le den una inmediata solución. 
Lo que pasa en el interior del Cereso de San Miguel y lo que ocurre en la Policía Municipal puede generar 
acciones desagradables para todos, es necesario que alguien le ponga atención. 
Aquí le presentó otras dos cartas al respecto. 
Cereso de San Miguel 
―Estimado Sr Alfonso Ponce de León. 

La situación del CERESO de San Miguel es más grave de lo que se ve y se escucha la gente que llegó a ocupar 
los puestos claves de ese penal vienen del norte y el DF con más mañas que ganas de hacer algo por el bien de 
la administración, viene de estados como ellos mismos dicen fallidos en materia de seguridad pública, no es 
raro que hayan tomado las riendas de ese penal tan fácilmente ya saben lo que hacen solo que ahora las 
drogas, los derechos, los favores, y una lista interminable de cosas por las que tienen que pagar los internos 

(en efectivo, en especie y en cuerpomatic) con lo que se te facilite. 
‖Por eso hacen lo que hacen, por eso el subdirector administrativo Santiago Mendoza Prado dice tener un 

sueldo de 40,000 pesos porque el cheque es de 18000, los 22000 restantes salen del CERESO y así están todos 
los subdirectores y el director, son una horda de servidores públicos que no pueden seguir saqueando al 
CERESO ni hostigando a los empleados y vapuleando a los internos y sus familiares. 
‖Una vez más le solicitamos su apoyo para que esto, a base de insistir, llegue a oídos del Sr Gobernador, 
porque aparte de todo estos infames se escudan en el nombre de Rafael Moreno Valle diciendo que son 
ordenes de él de apretar al personal para que los que no aguanten dejen sus plazas y mejorar el sueldo de los 
MANDOS como ellos se hacen llamar.‖ 

Hasta aquí la carta 
Policía Municipal de Puebla 
―Disculpe estimado señor Alfonso Ponce de León que continuemos utilizando su tan apreciable espacio para 
continuar desenmascarando las anomalías de los queridos señores subdirectores de Policía y estamos hablando 
del buen Ignacio Flores Arenas y su compinche o ahora achichintle Alfredo Hernández de Jesús (Lobo y 
Leopardo). 

‖Pero cabe recordar que estos dos seudocomandantes son el cerebro de la PMP inclusive toda decisión tomada 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=184
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por Lara Terrón a nombre del señor presidente Rivera es previamente opinada por estos dizque comandantes 
que no son una perita en dulce, ya que sus más de 6 años en el poder les ha dado un enriquecimiento ilícito. 
‖Flores Arenas controla todo el lado sur del municipio y su infinidad de regalías que recibe de grandes 
proveedores como lo son las quebradoras de grava que se asientan en esas demarcaciones, y ahora las tiendas 

Oxxos y Pinturas Comex con el pretexto de que han estado siendo robadas en los ultimos cien dias de gobierno 
coincidentemente. 
‖Los invito a investigar estas acciones pueden pasar con todo gusto a esas tiendas de conveniencia y ahí verán 
la lista de los policías que pasan a darse presente si no serán arrestados. 
‖No creen ustedes que un municipio que presume ser la cuarta ciudad más importante de México tiene 
problemas más serios de inseguridad qué combatir y no solo las tiendas de conveniencia arriba citadas. 

‖Claro, por eso tiene sus 6 casas no declaradas en su declaración patrimonial… o que si… en cuanto a 
Hernández de Jesús que ya sabemos de su nepotismo descarado que ha cometido con el simple hecho de 

meter a todos sus hermanos y darles cargo sin haber hecho un solo examen de admisión, prueba de confianza 
alguna, ni academia, de ahí sus ‗amigas‘ que también les dio plaza de policía porque solo eran secretarias, 
asimismo de apadrinar al cmte máximo del Sector 5 quien es el cerebro de una banda de robo de casa 
habitación en el área de Lomas de San Miguel. 
‖También pasa por sus regalías con todas las organizaciones de vendedores ambulantes que se encuentran en 

el Centro Histórico. Dense una vueltecita por inmediaciones del mercado 5 de Mayo y verán cómo están 
tendidos los ambulantes o están toreando… sino pregúntele a la Alicia, la Carmela, la Morena, de ahi que estas 
dos fichitas se han servido de su poder para su enriquecimiento ilícito. 
‖Ahhh, pero no pasa nada estos dos son ejemplo de lealtad, de servicio y sacrificio para nuestros dos grandes 
incapaces que son Lara Terrón y Sierra Sierra. 
‖Qué acaso el recién nombrado Consejo Ciudadano no ha sido informado de tales aberraciones, nuestro 
flamante presidente está de noche, pero claro está que su tan nombrada ‗Reingeniería de la Seguridad Pública‘ 

promete grandes aciertos, a mí como policía qué Dios nos agarre confesados, gracias por su atención.‖ 
Hasta aquí la carta. 

Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=183 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Agenda de prioridades: minigobernador, ombdusman, magistrados y OFS  
Solventado el reto de conseguir una mayoría en el Consejo Estatal del PAN, exigua pero mayoría al fin, el 
morenovallismo ha definido el orden de sus siguientes jugadas de acuerdo a la agenda de riesgos. Y en el 
número uno de la lista figura como prioridad absoluta sacar adelante la Reforma Político-Electoral que 
incluye la definición de la duración del mandato del próximo gobernador, la reingeniería al Instituto 
Estatal Electoral, la nueva redistritación de la entidad y por supuesto, la aprobación de un Código 

Electoral moderno y confiable. De entre los issues destaca el minigobernador como la batalla principal, 
pues de la definición de su mandato depende la estrategia del proyecto sucesorio de Rafael Moreno Valle. El 

proyecto impulsado por el mandatario, un miniEjecutivo de 18 meses designado por el Congreso local, 
definitivamente ha sido enterrado, dado los altos riesgos de que cualquier partido nacional, especialmente 
Convergencia, impulse una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia que la derrumbe dado 
que el voto popular no puede ser sustituido por una designación del Legislativo. Abandonada la idea de la 
imposición y aceptado la obligatoriedad de recurrir a la urnas, la batalla se centra en si el minigobernador 

debe durar 18 meses en el cargo o cuatro años y medio. El morenovallismo tiene clara su opción, pero por 
primera vez deberá enfrentar la oposición seria del PRI, pues Lastiri y José Luis Márquez han llegado al acuerdo 
de ir por los cuatro años y medio. 
En el orden de prioridades, tras lo que se prevé una batalla intensa por el minigobernador y la Reforma 
Político-Electoral, seguirá la designación del nuevo ombudsman en sustitución de Marcia Maritza 
Bullen, a quien ya le comunicaron que no tiene forma de reelegirse al frente de la Comisión Estatal de 

Derechos Humanos. A la panameña nacionalizada mexicana nadie puede defenderla por un trabajo mediocre, 
y menos porque su llegada se debió a la cercanía del grupo de Mario Montero y Valentín Meneses. El 
gobernador Rafael Moreno Valle tiene claro que no seguirá y ya se valoran los perfiles para tener a un nuevo 
ombudsman.  

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=183
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A la negociación de nuevo ombudsman le seguirá la urgente, urgentísima Reforma a la Ley Orgánica del 
Poder Judicial y la designación de por lo menos dos magistrados, los primeros que responderán a los 
intereses del nuevo grupo en el poder. A la esposa del juez Elmo Mayoral ya le ha sido prometida una de las 
posiciones, no se sabe muy bien por qué méritos o favores —aunque ya se investiga— y la otra posición podría 

ser el regreso de Carlos Alberto Julián y Nácer, quien se prepara para tomar las riendas del Tribunal 
Superior de Justicia ante el evidente incumplimiento de los magistrados a los compromisos signados con el 
gobernador Moreno Valle.  
Y tras ese largo camino, ahora sí, por fin, llegará la reforma a la Ley del Órgano Superior de Fiscalización 
con la consecuente caída de Víctor Manuel Hernández Quintana, quien se puso a sí mismo en la 
guillotina con la filtración del pliego de observaciones a la cuenta pública del Fideicomiso Atlixcáyotl y se hizo 

acreedor a la hipótesis de falta grave consignada en la misma ley. Por si hiciera falta, el morenovallismo 
tiene bien documentado el favoritismo hacia un grupo de despachos contables que se conoce en el 

ambiente como la mafia de David Nieto y su esposa, y de quien un lector informadísimo ayer nos hizo llegar 
una amplia ficha de su origen y modus operandi. 
La conducción política de Fernando Manzanilla conoce de tiempos y prioridades, así como del hecho de que los 
frentes no pueden abrirse así como si nada. El orden de prioridades de un gobierno es elemental y 
aprovechar las altas calificaciones que todavía tiene el gobernador Moreno Valle es un insumo que no puede 

desaprovecharse para embarcarse en grandes proyectos reformistas. Por ello, como afirmamos, la prioridad 
número uno es el minigobernador de 18 meses. ¿Podrá el PRI sostenerse en la batalla de los cuatro años 
y medio? Muy pronto lo veremos. 
*** La secretaria que llegó a la Secretaría. Lo de Ana Teresa Aranda Orozco se conoce en los barrios 
bajos como “mal perder”. La extitular de Desarrollo Social federal que llegó al cargo con apenas 
conocimientos básicos de secretaria taquimecanógrafa pretende erigirse como un faro del PAN que 
ilumina al partido en tiempos oscuros. ―La Doña‖, por supuesto, perdió el sentido de la realidad. El albiazul 

no vive tiempos oscuros sino luminosos, pues por primera vez tienen el Ejecutivo estatal, la mayoría de 
Ayuntamiento —incluida la capital— y por supuesto, una posición de privilegio en el Congreso local. 

El rencor, sin embargo, la hace soltar sapos y pedradas, con el hígado revuelto, cada vez que habla de 
quien le ganó, la barrió y desapareció en la interna panista por la candidatura al gobierno. Y vaya que 
―La Doña‖ tampoco tiene un historial ganador. Lo peor de su mal perder es que tendrá que soportar a un 
Moreno Valle reinante por otros…mmmmm…. cinco años y siete meses. Sorry.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-210611.php 
 

(Dios en el Poder/Selene Ríos Andraca) 
 
El suplicio de un comunicador 
Sombari jelp… 

Jesús santísimo.  
¿Quién toma un micrófono ante los eminentes directores y célebres columnistas de Puebla para llorar que 
quiere hablar con el gobernador? 
Dios la guarde la hora. 
Y que también nos libre de todo mal.  

Esta es la historia: 
Ayer, el secretario general de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto convocó a directores y columnistas para 

presentar al nuevo director de Comunicación Social, Sergio Ramírez, y despedir a bofetadas a Norberto Tapia. 
Una fiesta en la que la piñata fue Tapia.  
La mayoría de los comentarios sobre la política de comunicación del gobierno morenovallista fueron negativos. 
Que si el maldito y odiado corral de la ignominia.  
Que el embarullado procedimiento para lograr una entrevista. 
Que los enlaces de comunicación de las dependencias son inútiles. 
Que el retraso de la información.  

Que la desaparición de las jefaturas de prensa fue contraproducente. 
Que la ignorancia del titular anterior sobre la fauna y flora periodística. 
Que la falta de acceso a los miembros del gabinete. 
Que la indiferencia del gobierno sobre los medios. 
Uff. 
***  

Algo que provocó mi indignación fue que Sergio Ramírez dijera que desconoce, que ignora, que no tiene ni la 
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menor idea, que no sabe un carajo, qué son los corrales donde encierran a los reporteros en los eventos 
gubernamentales.  
Lo peor de todo es que su solución para ―controlar‖ la movilidad de los reporteros será ―un medio alternativo‖. 
Si bien no sabe qué hará, al menos ya sabe que será ―alternativo‖. 

Dios mediante. 
Anyway. 
***  
Fernando Manzanilla animó al conductor de Oro Noticias, al peinadísimo Iván Mercadoa dar su opinión sobre la 
política de comunicación, luego de que Sergio Ramírez se aventara una perorata sobre su objetivo de hacer de 
su Dirección una agencia informativa. 

—Iván, te veo pensativo, tú y yo ya habíamos hablado del tema, danos tu opinión— dijo Manzanilla.  
Aquel sonrió con suficiencia. 

Miró hacia la derecha buscando el micrófono.  
Sonrió. 
Pasó su mano izquierda sobre su copete.  
Tomó el micrófono y soltó sus inteligentisisísimos comentarios (palabras más, palabras menos): 
“Sí, bueno, buenas tardes a todos compañeros… Sí, bueno, yo quiero decir, expresar, comentar… 

una preocupación de mis compañeros… 
¡¿Sergio, dime, a qué viniste a Puebla?! 
¡¿Por qué estás aquí?! 
¿Qué instrucción te dio el gobernador?” 
El señor Mercado observó a su audiencia atenta, se volvió a peinar y continuó… 
“¿Viniste a hacer comunicación con nosotros o a 
enseñarnos a hacer comunicación a nosotros(recontra sic)?  

¿A mejorar la comunicación de Puebla? 
¡¿A qué?! ¡¿A qué?!” 

La voz del comunicador matutino se fue desvaneciendo en el salón Gobernadores de Casa Aguayo. 
"Porque, bueno, si… mis compañeros no me dejarán decir lo contrario,pero, bueno, es importante, 
hablar, sí, con el gobernador… 
¡¡¡¿Qué, queeeé?!!! 

“Sí de cara a la sociedad… bueno… es que, yo…yo…yo… lo único que quiero es… ¡¡¡hablar con el 
gobernador!!! 
¡Zas! 
“De cara a la sociedad”. 
Snif. 
Snif. 
Snif. 

Conforme fue avanzando en su discurso, Iván y su copete se fueron haciendo chiquitos, chiquitos, chiquitos… 
Terminó destrozado. 
Con la voz mínima. 
Apesadumbrado. 

Adolorido. 
Inconsolable. 
Al borde del llanto. 

Fernando Manzanilla abrió los ojos consternado. 
Arturo Rueda contuvo el sorbo a su refresco. 
A Mario Alberto Mejía se le despeinó su ceja derecha. 
Alejandro Mondragón casi se ahoga con su propia risa. 
Poco faltó para que todos los presentes nos cayéramos de la silla. 
—¿Qué fue eso?— pregunté. 

—Dijo algo así de que quiere hablar con el gobernador. 
—Miau.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/diosenelpoder/2011/junio/colum-diosenelpoder-210611.php 
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(Poder y Política/Manuel Cuadras) 
 
En el PAN no venden piñas 
En 1965, dentro de sus principios doctrinarios, el Partido Acción Nacional afirmaba que era ―posible guardar 

fidelidad a los principios fundamentales, sin perjuicio de aplicarlos eficazmente ante situaciones históricas 
cambiantes…‖, es decir, para decirlo más claramente, que se podía ser congruente a pesar de que cambien las 
circunstancias. 
Eso lo dijo a 26 años de haberse fundado, en la cúspide del presidencialismo mexicano, en el punto más alto 
del régimen priista, cuando parecía que estaban destinados a ser oposición eternamente y apenas aspiraban a 
ganar unas cuantas alcaldías y unas cuantas diputaciones. ¡Qué tiempos aquellos!, en que el idealismo corría 

por sus venas y se llenaban la boca de críticas incendiarias, de exhaustivos señalamientos hacia el PRI-
gobierno. La Presidencia de la República lucía para ellos como algo inalcanzable, como la tierra prometida que 

Dios le describió a Moisés (y que tuvieron que pasar varias generaciones de hebreos para que la vieran), algo 
así era el Gobierno Federal para los panistas. 
Las décadas pasaron, con ellas, el PAN fue alcanzando algunos logros trascendentes, primero aumentaron su 
representación en el Congreso, después ganaron algunas capitales importantes, después vinieron las 
gubernaturas (algunas por concertacesión y otras bien ganadas) hasta que finalmente, llegó el ansiado triunfo, 

ese que tanto soñaron (y por el que tanto lucharon) Gómez Morín, Luis H. Álvarez, Clouthier, Castillo Peraza, y 
tantos otros ―próceres‖ del PAN. 
¿Cómo es el PAN de hoy en día? ¿Cómo es el PAN-gobierno?  
¿En verdad resultaron ser los defensores de la libertad, la justicia y el bien común (como tanto pregonaban)?  
¿En verdad siguen pensando que es ―indispensable el respeto e integración legítima de los poderes…‖? ¿Lo 
hacen?  
¿Qué opinaría Gómez Morín acerca de la manera de hacer política de los panistas de hoy en día? ¿Estaría de 

acuerdo con negociar la justicia a cambio de triunfos electorales? ¿Estaría de acuerdo con negociar la 
exoneración de gobernantes corruptos? 

¿Qué diría Castilla Peraza de las alianzas que fraguaron los panistas pragmáticos modernos? ¿Apoyaría Castillo 
Peraza las alianzas con el PRD? 
¿Qué pensaría Clouthier acerca de los panistas que no son panistas que hoy gobiernan estados? ¿Cómo les 
llamaría Clouthier? ¿Arribistas, oportunistas? ¿Qué les diría él, a los panistas que han luchado toda su vida en 

(y por) el PAN? ¿Que se formen en la cola, que primero van los que garantizan triunfos? 
¿Qué opinión tenían los panistas acerca del nepotismo de López Portillo? ¿No acaso es lo mismo que ahora hace 
Calderón con su hermana en Michoacán? 
¿Qué opinión tenían los panistas acerca del hermetismo presidencial de Díaz Ordaz? ¿No es el mismo 
hermetismo que ahora le impide a Calderón dialogar con los ciudadanos? 
¿Qué opinaban los panistas del siglo pasado de los priistas que hacían campaña siendo funcionarios públicos? 
Hoy, Javier Lozano (un expriista convertido al panismo) ha dicho que se puede ser Secretario y aspirante a la 

vez. ¡Claro que se puede!, la pregunta es: ¿se vale? 
¿Qué decían los panistas de antaño acerca de los gobernadores que desviaban recursos públicos para 
campañas políticas? ¿No es lo mismo que ahora hace el gobernador de Jalisco para apuntalar su campaña 
presidencial? 

¿Se acuerdan cuando los panistas criticaban la forma de hacer política del PRI? Prácticas como: el clientelismo, 
la simulación, el acarreo, la cargada, la compra de votos, el dedazo, el destape, la cultura de la línea, etc., 
¿Qué no acaso fue lo mismo que vimos ahora en el proceso para renovar el Consejo Estatal del PAN? ¿No 

decían que ellos practicaban la democracia –tanto al interior como al exterior-? ¿No se burlaban de los priistas 
cuando quedaban fracturados tras sus procesos internos? ―En el PAN hay madurez, en el PAN no pasa eso, en 
el PAN sabemos competir, sabemos ganar y perder, bla, bla, bla…‖ 
¿Qué pasó de todas estas doctrinas, ideas, y palabras? ¿Se quedaron en el baúl de los recuerdos? ¿Están en las 
tumbas de Gómez Morín y compañía? ¿Estuvieron pensadas en el contexto del PAN-oposición? ¿Y ahora? 
¿Ahora cómo criticar al PRI de todo lo malo que hacía en el pasado, si ahora en el presente, el PAN también lo 

hace? 
A todos nos quedó claro que el PRI en el gobierno cometió excesos que lo llevaron a la derrota, pero el PAN, el 
PAN no vende piñas… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/junio/colum-poderypolitica-210611.php 
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(La Manzana/Irma Sánchez) 
 
Después de 369 años 
Por la puerta grande después de 369 años regresa a Puebla don Juan de Palafox y Mendoza, su espíritu y 

parte de su persona en las reliquias que hoy compartiremos la ciudad de Puebla, la de México y la que lo vio 
morir, Fitero España.. 
A través de los siglos Juan de Palafox ha estado permanentemente en Puebla, la ciudad que trazó, a la que le 
dio los cimientos para convertirla en una gran capital como lo es hoy 369 años después. 
Para recibirlo en el trayecto que sigue hoy como beato para llegar a los altares, las autoridades eclesiásticas 
comenzaron por darle una ―manita de gato‖ a la catedral por la que tanto luchó Palafox. 

―La manita de gato‖ no es sencilla tratándose de un monumento catalogado, por lo que se recurrió a la mano 
de obra especializada de los miembros de la Escuela de Conservación, Restauración y Museografía Manuel del 

Castillo Negrete, conocidos como el taller de Churubusco, que trabajan a marchas forzadas para entregar las 
instalaciones relucientes antes del viernes, fecha marcada para la gran recepción que concentrará desde al 
nuncio apostólico Cristoph Pier, el arzobispo primado de México, cardenal Norberto Rivera Carrera con el 
arzobispo Víctor Sánchez Espinosa y sus obispos auxiliares que encabezarán la ceremonia de recepción y 
colocación de las reliquias. 

Sin lugar a dudas se trata de un evento católico difícilmente repetible por lo que se considera don y bendición 
para los católicos de hoy vivirlo, tener la oportunidad de participar en la concelebración y recepción, por lo que 
se asegura que ―ya podrán‖ arrodillarse los católicos poblanos para elevar plegarias y orar a la espera de un 
milagro que permitirá sumarse al expediente para que el ilustre arzobispo llegue a los altares como un santo. 
La semana de los Derechos Humanos 
Mañana y pasado tenemos en Puebla el Foro Internacional de los Derechos Humanos, ―Transparencia y 
educación‖ que organizan la presidenta de la Comisión de .Derechos Humanos de Puebla, Marcia Maritza 

Bullen Navarro, y la presidenta de la Comisión de Acceso a la Información Pública Blanca Lilia Ibarra, que 
suman esfuerzos para abonar en el campo de los derechos humanos y la transparencia, con la participación de 

ponentes como el ministro de la Suprema Corte de Justicia, José Ramón Cossío Díaz, la maestra María 
Claire Acosta Urquidi, la doctora Jacqueline Peschard, la doctora María Marván Laborde, el doctor 
Serfio García Ramírez, el doctor Sergio Aguayo Quezada, la doctora Mirelle Rocatti, entre otras 
personalidades que mucho tienen que aportar para el conocimiento y aplicación en estos terrenos. 

El foro tendrá lugar en el Complejo Cultural Universitario, participan representantes de otros países y es 
gratuito. 
Los interesados deben de registrarse a www.forocaipcdh.mx o solicitar informes al 248-50-22. 
Cabe destacar que el foro busca generar las condiciones para que a partir del análisis, debate e intercambio de 
ideas sobre la importancia de los derechos humanos, del papel que tiene la educación como vehículo promotor 
del conocimiento y del derecho a la información pública, se definan acciones concretas para mejorar la 
transparencia y la rendición de cuentas por parte de las autoridades. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-210611.php 

 
(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 

Sobre el Orfise 
El Órgano Fiscalizador del Estado, Orfise, es la dependencia encargada de revisar las cuentas que 
los presidentes municipales y otros funcionarios rinden cada año y al finalizar la función para la que 
fueron electos o designados. 
El ciudadano común cree que ese órgano es o debe ser digno de confianza, es decir, que está integrado por 

funcionarios de honestidad intachable, con autoridad moral para revisar las cuentas de los alcaldes y proceder 
contra ellos en caso de que encuentren anomalías que no hayan sido debidamente solventadas en el plazo que 
por ley tienen para justificarlas. 
Pues fíjese que no es así, por lo menos en el caso del actual contralor Víctor Manuel Hernández Quintana, 
según nos comenta el presidente municipal de Tlatlauqui, Porfirio Loeza. 
Resulta que don Porfirio…..Loeza, ya había sido presidente municipal del mismo Tlatlauqui, hace algunos 
años y durante el primer año de su función el C.P Hernández Quintana, se ofreció para llevarle los asuntos 

contables al ayuntamiento que presidía, surgido del Partido Convergencia. 
Aceptó la propuesta que le hizo y empezaron a trabajar. Al finalizar el contrato, los regidores en sesión de 
Cabildo denunciaron algunas anomalías cometidas por el contralor y decidieron no renovarle su contratación 

para el año siguiente. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/junio/colum-manzana-210611.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Junio de 2011 
 

 

 

 26 

Nunca imaginó el alcalde, que don Víctor llegaría a ser el contralor del estado y que trataría de vengar la 
―afrenta‖ de haber sido despedido del puesto que le había dado sin conocerlo. 
Para eso, el gobierno estatal pidió al señor presidente municipal de Tlatlauqui, que borrara el antecedente que 
podía impedir su designación, y así se hizo. 

Ahora el señor alcalde enfrenta una serie de cargos infundados por supuesta malversación de fondos, pese a 
que el costo de las obras públicas realizadas por su ayuntamiento, en aquella ocasión fue superior al del 
presupuesto asignado. Eso porque trabajó con algunos pueblos al 50 por ciento, es decir, la mitad del costo la 
ponía el municipio y el otro 50 por ciento lo aportaba los vecinos. 
Porfirio Loeza, fue uno de los mejores alcaldes de ese tiempo, hace seis años, al grado de que pudo volver a 
la presidencia en las pasadas elecciones locales, habiendo superado a sus opositores priistas, por más de 3 mil 

votos. La primera vez, la votación le favoreció por más de cien votos y menos de 200. En su primer periodo 
logró no sólo realizar una importante obra pública, sino que pudo enviar becados a estudiar medicina a Cuba a 

varios jóvenes de su municipio e impulsar el cultivo del café, en su región, logrando un importante contrato con 
la empresa propietaria de La Parroquia, el famoso café-restaurante del puerto de Veracruz. 
Ha tenido guerra a dos fuegos: por una parte el Orfise lo ha estado acosando, pero él tiene la plena seguridad 
de superar este problema legalmente. Considera que es algo que se le pretendió crear en forma artificial, sin 
bases, sin sustento. 

La acusación infundada del Orfise, provocó un golpeteo interno, pues el diputado de Convergencia, José Juan 
Espinosa, pretendió desconocerlo y decidió empezar a tratar todos los asuntos con el presidente municipal 
suplente Pedro Jiménez López. Esto es consecuencia de que el alcalde de Tlatlauqui, disputó con el diputado 
la mayoría en el Consejo Estatal y la corriente del presidente ganó. Hay, pues, una rivalidad interna. Pero ya 
don José Juan debió enterarse de que el alcalde Loeza, no tiene cola que le pisen y su actitud ha cambiado. 
Reunión con el nuevo titular de prensa 
Ayer, después de 140 y tantos días de gobierno, tuvo lugar la primera reunión formal de un alto 

funcionario estatal, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, con 
representantes de los medios de comunicación del estado, tanto electrónicos (radio, televisión) 

como escritos. 
El objetivo fue despedir al director de Comunicación Social, Norberto Tapia, que se va a la ciudad de México 
como representante del gobierno estatal y su lugar aquí lo ocupa ya Sergio Ramírez, quien se desempeñaba 
como jefe de prensa de una importante dependencia federal en la ciudad de México. 

Se entabló un diálogo entre el propio Manzanilla y el nuevo comunicador del gobierno, sobre la forma en que la 
dependencia a su cargo, atenderá las necesidades informativas de los medios. 
Creemos que fue una buena idea la de realizar esta reunión, pues las relaciones entre el actual gobierno local y 
la prensa han estado un tanto frías, distantes, al grado de que los nuevos funcionarios al frente de importantes 
dependencias, no son conocidos ni por los reporteros de la fuente. 
Además del titular de Gobernación Manzanilla Prieto y de los titulares saliente y entrante de Comunicación 
Social, Norberto Tapia y Sergio Ramírez, estuvo el director de Sicom, Marcelo García Almaguer. 

Asistieron directores de medios impresos, de noticieros radiofónicos y televisivos, columnistas, 
directores de medios digitales.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-210611.php 

 

 
 
(Jorge Lerín Valenzuela) 
 
"La aplicación de la ley, sin transparencia, provoca injusticia" 
Nuevo Código de Procedimientos Penales del Estado de Puebla 
El Congreso del Estado dio una tregua para la entrada en vigor de la normatividad contenida en el nuevo 
Código de Procedimientos Penales en forma gradual para el 2013, llevando hasta el límite del plazo en 2016 a 

que se refiere la Reforma Constitucional en materia penal, empero, esto implica modificaciones y reformas a la 
Ley Orgánica del Poder Judicial del Estado de Puebla, a fin de estructurar a las autoridades de primera instancia 
en razón de las reformas al sistema de justicia penal, que plantea la creación de nuevos juzgados, dando 
fisonomía propia a la nueva figura del Juez de Control o Juez de Garantías, a quien corresponderá el dictado de 
las medidas cautelares que estime prudentes; la supervisión y cierre de la investigación criminal entre los 
intervinientes, pudiendo el Ministerio Público, solicitar el sobreseimiento de la causa, cuando el hecho 
investigado no constituya delito o bien aparezca demostrada la inocencia del imputado; de igual forma cuando 

no se surtan elementos suficientes en que se funde la acusación; o por desistimiento del acusador privado, 
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previa autorización por escrito del Procurador General de Justicia, sobreseimiento que surtirá los mismos 
efectos que una sentencia absolutoria. Será también atribución del Juez de Control someter a prisión 
preventiva al imputado o imponerle ciertas restricciones al imputado, para evitar que se evada la acción de la 
justicia; correspondiendo al Juez de Control, preparar el desahogo de las pruebas y el dictado del Auto de 

Vinculación a Proceso, previo a la celebración del juicio oral, autoridad cuya intervención garantizará el debido 
proceso y el equilibrio entre los intervinientes víctima u ofendido y el imputado; y en su caso, presentada la 
acusación dará lugar a desarrollar la Audiencia Intermedia, ante propio Juez de Control, con la presencia de las 
partes, y los intervinientes, podrán desahogar elementos y planteamientos relevantes y contradecir los 
presentados, mismos que se admitirán al dictar el Auto de Apertura del Juicio Oral, dando pauta a la 
intervención del Tribunal presidido por el Juez de Audiencia de Juicio Oral, quien en caso de actuar con 

detenido y con las medidas cautelares dictadas al respecto, fijará fecha para celebrar la Audiencia de Debate la 
cual será pública o restringida, previa citación oportuna, se ordenará la lectura pertinente, toma de protesta de 

los intervinientes, debiendo rendirse las pruebas de los hechos, declaración del imputado, testimonios de cargo 
y descargo, periciales, interpretes, interrogatorio y contra interrogatorios, documentales etc., alegatos y cierre 
de debate, previa deliberación se constituirán en la Sala los intervinientes y será leída la parte resolutiva con 
respecto a la absolución o declaración de culpabilidad del acusado y el Juez resolutor dará sintéticamente los 
fundamentos que motivaron tal determinación, señalando la apertura de nueva Audiencia tendente a 

individualizar judicialmente las sanciones a las que se haya hecho acreedor el infractor y reparación del daño, 
causada ejecutoria, se dará intervención a los Jueces de Ejecución de Sanciones, para garantizar a los 
sentenciados la ejecución de la pena e prisión corporal y beneficios a que tuviera derecho. 
La implantación del sistema judicial penal acusatorio, requiriere de infraestructura, construcción de 
instalaciones adecuadas para ubicar las Salas Penales y los Institutos de Justicia Alternativa, en la búsqueda de 
la resolución de problemas con mayor agilidad, incorporando con esto la Justicia Restaurativa que permita a 
través del dialogo y la conciliación una pronta reparación del daño con la indemnización a la victima o al 

ofendido. 
Lo anterior implicará un enorme esfuerzo para capacitar a los operadores y auxiliares del sistema de Justicia, 

Jueces, Ministerios Públicos, Cuerpos de Policía, Defensores Públicos y Licenciados en Derecho, peritos, etc., 
esto en razón de que las reglas del proceso penal acusatorio, contempla ciertos tecnicismos. Empero, 
conocemos que la vida de una sociedad no la resuelven las leyes por sí solas, si no van acompañadas de su 
conocimiento general, por lo que la publicidad de la ley es un derecho de la sociedad, día a día se expiden 

nuevas normas o se modifican las existentes, y es por medio del Periódico Oficial del Estado, medio oficial en el 
que se publican las leyes para ser obligatorias, sin este requisito no son aplicables, con esto se cree que todos 
los destinatarios de la ley conocen sus derechos para ejercerlos y sus obligaciones para cumplirlas, muchas 
veces no se ejercen los derechos por desconocimiento, sin que valga el axioma -la ignorancia de la ley no 
exime de su cumplimiento- siendo así, es indispensable que las normas que rigen a la sociedad sean conocidas 
y con esto se tenga pleno acceso a la justicia. En este sentido, primero es necesario contar con una nueva 
mentalidad en la sociedad en general, cosa que esta muy lejos, pues los gobernados en su gran mayoría 

desconocen la trascendencia del nuevo sistema de justicia penal oral, y en segundo termino es que no se 
utilizan los medios de difusión para dar a conocer las Reformas Constitucionales que dan pauta el juicio penal 
oral, en cuanto a los derechos que asisten a la víctima u ofendido y al imputado, y con esto la normatividad 
que prevé el Código de Procedimientos Penal del Estado de Puebla, y porque no retomar la forma en que en el 

siglo XIX se daba a conocer las reformas al texto constitucional, utilizando folletos que explicaban el contenido 
y aplicación de la norma, a través de explicaciones con auxilio de caricaturas denominados "catecismo 
constitucional". 

(Continuará) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1236.htm 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 
 

La buena, la mala y la fea 
La buena 
El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, anunciará en 
menos de quince días un programa de evaluación y mejora de la calidad de las 12 escuelas 
profesionales incorporadas a la institución, las cuales tendrán que certificar y acreditar los 48 programas 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1236.htm
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de licenciatura que hasta hoy ofrecen. 
La decisión del rector Agüera confirma que el combate anunciado por la Secretaría de Educación Pública 
del estado en contra de las llamadas “universidades patito” va en serio y a fondo, y que la BUAP será la 
que marque la pauta con sus incorporadas. 

Hay que decir que, de las 12 escuelas profesionales incorporadas a la máxima casa de estudios, la 
única que hoy cuenta con una acreditación del Consejo Nacional para la Acreditación de la Educación 
Superior en Derecho, y con el reconocimiento de la SEP federal por su calidad académica, es el Instituto de 
Ciencias Jurídicas del doctor Germán Molina Carrillo. 
La mala 
Entre algunos presidentes municipales, principalmente del Partido Acción Nacional, ha comenzado a 

correr la especie de que tanto la Secretaría de Infraestructura como la de Finanzas no están siendo 
muy justas en materia de obra pública respecto a la aportación del 25% que el gobierno del estado ofrece a 

los ayuntamientos en proyectos de media y gran envergadura. 
Algunos alcaldes cuentan que en las reuniones con el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
les dice que para lograr la aportación del 25% en las obras que necesitan, primero deben elaborar y 
entregar sus proyectos ejecutivos y luego ceder el 100% de sus recursos, que en algunos casos 
equivalen al 50% del costo de las mismas. 

La fea 
Como parte de la guerra sucia por el control del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso del 
estado, están por revelarse —y documentarse— un conjunto de casos de corrupción y daño patrimonial 
sobre cuentas públicas de exsecretarios de gabinete y expresidentes municipales del PRI y el PAN que 
deberían estar en la cárcel pero que, gracias a los acuerdos en lo oscurito entre las autoridades entrantes y 
salientes, gozan de total impunidad. 
Las evidencias documentales dejarán muy mal parados a los diputados de la LVII Legislatura local, 

especialmente a los miembros de la Comisión Inspectora del OFS y a los diputados actuales, que se han 
convertido en la tapadera de aquéllos. 

La filtración de los expedientes X tiene tan nerviosos a ciertos diputados y directivos del Órgano de 
Fiscalización Superior que ahora todas las copias e impresiones deben pasar por un filtro, ante el temor 
de que éstas sean parte del material documental de aquellos casos de corrupción e impunidad. 
*** 

Simón dice: 
―La calidad nunca es un accidente; siempre es el resultado de un esfuerzo de la inteligencia.‖ 
John Ruskin (1819-1900) Crítico y escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

Los números no cuadran, pero Amo, ¡usted ganó consejo azul!  

Algo pasó en la suma de posiciones para el nuevo consejo estatal del PAN. 
Y es que en la lectura mediática de ayer predominan un número y una sola fuente: 56 y Roberto Grajales 
Espina. 
La conclusión es evidente: el gobernador Rafael Moreno Valle tiene el control del consejo panista con 56 de los 
106 lugares. 

Sin embargo, los números no cuadran. 
O mejor dicho: están descuadrados. 
Veamos. 
La semana pasada, Grajales Espina fue entrevistado en el marco de la una gira de trabajo con el gobernador 
Rafael Moreno Valle. 
Ahí aseguró que hasta el momento, el grupo afín al mandatario poblano tenía 38 de 89 consejeros, pero faltaba 
por ver el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (Trife) ante las 350 impugnaciones 

interpuestas para echar abajo la asamblea municipal de Puebla capital. 
Y todavía quedaban pendientes los procesos en Tehuacán e Izúcar de Matamoros. 
Los medios publicaron tal cual sus declaraciones. 

¿Qué ocurrió el fin de semana? 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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Dos hechos. 
1.- El Trife desechó las 357 impugnaciones y remitió a los órganos internos del PAN 18 casos para agotar 
instancias partidistas, además de considerar legal la asamblea de la capital, donde el grupo del gobernador se 
quedó con 3 de las 24 posiciones. 

2.- El Comité Ejecutivo Nacional del PAN declaró válidas las convenciones en Tehuacán e Izúcar de Matamoros 
que la dirigencia panista había cancelado. 
El domingo, día de la asamblea estatal, se sometió a votación a 96 consejeros, como resultado de las 6 
posiciones de Tehuacán y una de Izúcar de Matamoros avaladas por el CEN sumadas a las 89 existentes en 
todo el estado. 
Si se parte de la base que los consejeros de Tehuacán e Izúcar de Matamoros quedaron en la relación de 

afinidad al gobernador, entonces habría que sumar a las 38 posiciones que habló Grajales Espina la semana 
pasada 7 más para dar un total de 45 lugares. 

¿De dónde saca 12 consejeros más para sumar los 56 que dice tener su grupo? 
Con un dato adicional, en Tehuacán René Lezama no quiere saber nada del gobierno morenovallista, por lo que 
el resultado final quedó: 
Cuarenta y cuatro posiciones para el gobernador Moreno Valle, de las cuales 24 pertenecen al grupo de Ángel 
Alonso Díaz Caneja y Roberto Grajales; 40 lugares para las dirigencias formales del PAN; 7 para Anatere 

Aranda; y el restante 15 se distribuyeron entre panistas de viejo cuño. 
Si se aplica la generosidad, a los 44 morenovallistas habría que incluir el propio voto de Moreno Valle y a 
Fernando López Rojas, lo que daría la suma de 46, pero jamás 56. 
Los operadores morenovallistas, está claro, engañan al gobernador. 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6547&Itemid=70 

 
(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
VW se desistirá de juicio contra el Puebla  

La armadora alemana Volkswagen de México está a punto de abandonar la batalla legal que desde hace siete 
meses mantiene en contra del equipo de fútbol Puebla FC. 
La razón es muy simple: para las instancias en materia de procuración de justicia del Distrito Federal, entidad 
ante la cual la empresa demandó al club,  ha resultado imposible la localización de Francisco Bernat, para 
proceder al emplazamiento correspondiente. 
Sí, como lo lee. 
Oficialmente, Bernat Cid está desaparecido. 

Nadie sabe dónde está y los domicilios en donde normalmente se le encontraba, o ya no tienen ninguna 
relación con los negocios de Bernat o han pasado ya a manos de terceros que no tienen ningún tipo de relación 
con quien fuera dueño del Puebla. 
Si bien todo el mundo sabe que Paco vive buena parte del año en Miami, debido a los múltiples problemas 
legales que ha tenido dentro y fuera del ámbito futbolístico, él y su familia han sido lo suficientemente 
cuidadosos como para mantener su ubicación exacta en ese país en absoluto secreto. 

Lo anterior dificulta de sobremanera que la empresa pueda llevar a cabo un procedimiento legal exitoso y que 
al final esté en condiciones de cobrar los más de 23 millones de pesos que reclama por ―incumplimiento de 

contrato‖, una vez que Ricardo Henaine, hoy socio mayoritario del equipo, tomó la determinación de retirar de 
la camiseta oficial la publicidad de Volkswagen, ya que asegura no haber recibido ningún dinero de la empresa 
por concepto de patrocinio. 
Para VW, iniciar un proceso de búsqueda de Bernat en la Unión Americana, sin tener la certeza de dónde se 
ubica exactamente el empresario, no sólo representaría para ellos un enorme gasto sino que en los hechos no 

aumentaría las posibilidades reales de poder ganar la querella. 
De esta manera, todo parece indicar que, nuevamente, Bernat saldrá impune de una de tantas irregularidades 
financieras que ensayó como parte de las facultades que tenía al encabezar la sociedad que operaba el equipo 
poblano. 
Sin embargo, lejos de ser la víctima en esta historia, Volswagen está pagando el enorme costo de haber 
llegado a acuerdos pocos claros en la contratación de su publicidad. 
Karig y compañía estuvieron de acuerdo en llegar a acuerdos en lo personal con Bernat y no con el Puebla 

como institución. 
Acordaron, en detrimento de los demás socios del club, pactar una cantidad determinada por los patrocinios y 
que parte de esa cantidad se cubriera con la entrega de unidades a las agencias que operaba el propio Bernat o 

para saldar adeudos que tenía en lo personal con la armadora. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6547&Itemid=70
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Esas ―minucias‖, en el papel insignificantes, desde el punto de vista legal tienen el peso suficiente como para 
impedir que la empresa tenga los elementos jurídicos suficientes para cobrar 23 millones de pesos que en otra 
circunstancia, los tendría prácticamente en la bolsa 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6548&Itemid=71 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Puelles, el Súper Policía de la Policía del Alcalde Rivera 
Un nombramiento que el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, ha guardado bajo sigilo, 

seguramente por las implicaciones políticas y legales que conlleva, es el del panista José Felipe Puelles 

Espina. 
El ex diputado local y federal despacha desde hace unos días ni más ni menos que como titular de la Unidad 
de Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, que encabeza el 
toluqueño José Amadeo Lara Terrón. 
Es decir, Puelles Espina es en los hechos el encargado de revisar y sancionar el comportamiento de 
policías y agentes viales; vamos: una especie de fiscal de hierro interno –o súper policía- con amplias 

facultades para determinar el presente y futuro de los uniformados. 
Llama la atención que el nombramiento de este personaje no se haya hecho público hasta hoy, y no 
evidentemente por canales institucionales. 
Las razones de ello tal vez tengan que ver con el nebuloso paso –y pasado- de Puelles Espina por el 
Instituto Nacional de Migración.  
Sí, el corrupto organismo donde trabajó gracias a la fuerte relación existente entre su jefa política, Ana 
Teresa Aranda, con la ex comisionada del INM y actual secretaria general del CEN del PAN, Cecilia 

Romero, con quien aquélla trabó gran amistad desde sus tiempos como subsecretaria de Población, 

Migración y Asuntos Religiosos del gobierno federal. 
A inicios del pasado mes de mayo, Puelles Espina fue destituido como delegado del INM en el Estado de 
México (antes lo había sido en Yucatán) como parte de una limpia general tras una serie de denuncias en 
contra de agentes migratorios, señalados como presuntos responsables del secuestro de indocumentados 
que, según diversas fuentes y testimonios, fueron ―vendidos‖ a violentos grupos delictivos. 
Sin embargo, el antecedente al parecer careció de importancia para el presidente municipal de Puebla, 

pues rápidamente le dio chamba y lo reclutó como una suerte –ya lo decíamos- de súper policía de la 
policía. 
Y las dudas saltan: qué habrá pesado más en Eduardo Rivera para tomar la decisión:  
¿La vigencia y buena salud de su alianza estratégica con Ana Teresa Aranda, quien ya le debe un favor 
al rescatar del desempleo (y del ostracismo político) a uno de sus pupilos, o simplemente que Puelles 
Espina es su amigo y, como él, militante de El Yunque? 

Por cierto, fuentes de la SSPyTM cuentan que el flamante titular de Asuntos Internos llegó a la 
dependencia con aires de impoluto, muy, pero muy prepotente y presumiendo que va a sacar “a todos los 
corruptos”, poniéndose él como ejemplo de “manos limpias” y “honestidad”. 

Valdría la pena que fuese informando a sus subordinados que desde 2010 su nombre aparece dentro del 
padrón de la Secretaría de la Función Pública de servidores federales sancionados, debido a que en 
2008, cuando trabajaba precisamente al lado de la señora Aranda en la Secretaría de Desarrollo Social, 
incumplió con presentar su declaración de situación patrimonial, y el Órgano Interno de Control de la 

Sedesol lo suspendió por 15 días, según el expediente PA/085/2010.  
Mismo expediente que cualquier hijo de vecino puede consultar sin ningún problema en el sitio oficial de lo 
que es, en términos prácticos, la Contraloría federal. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6548&Itemid=71
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*** 
Tres poblanos talentosos unen fuerzas y asumen el reto del cambio generacional. 

El próximo jueves, el Dr. David Villanueva Lomelí, presidente de la Federación Nacional de Colegios de 
Licenciados en Administración (CONLA), y Miguel Ángel Pérez Maldonado, titular de El Colegio de 
Puebla, firmarán un importante convenio de colaboración. 
En el acuerdo encaminado a fortalecer el estudio y desarrollo de las ciencias administrativas también 

participará otro joven académico poblano, el Dr. Jorge David Cortés, en su calidad de vicepresidente 
nacional del CONLA. 
Esta nueva alianza demuestra que hay capacidad para hacer equipo y que tanto el CONLA como el Colegio de 

Puebla tienen como prioridad los proyectos institucionales de gran visión, en coincidencia a los nuevos 
tiempos del estado que gobierna Rafael Moreno Valle. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
Lastiri y la Conjura Contra el SNTE (la Larga Cola del Dirigente del PRI) 
Hace unos días, el diputado Juan Carlos Lastiri, dirigente estatal del PRI, se reunió en el Hotel Cristóbal Colón, 
de Izúcar de Matamoros, con el profesor Cutberto Cantorán. 

¿El fin? 
Involucrarlo en una estrategia de desestabilización contras las secciones 51 y 23 del SNTE a través de los doce 
mil profesores que ―maneja‖ el también ex diputado. 

La reunión, el contenido de la misma y la sonrisa de Lastiri viajaron a la velocidad de un tren rápido y pronto 
llegaron a dos casas: Casa Aguayo y Casa Puebla. 
Los focos rojos, pues, no tardaron en encenderse. 
Y la memoria empezó a trabajar. 
Lastiri es un optimista irredento y piensa que su pasado, tan grande como una cacerola de frijoles en una feria 
popular, no es un tema de escrutinio. 
Y es que se mueve, a veces, como quien nunca en su vida ha tomado dos centavos ajenos. 

Peor aún: como si en su pasado reciente no existieran datos duros sobre los malos manejos de un programa de 
la SEDESO denominado ―Unidos para Progresar‖ que tuvo un presupuesto de 500 millones de pesos. 
Lo peor para Lastiri y sus planes de desestabilización es que hay evidencias claras de que ese programa y sus 
millones fueron utilizados para fondear actividades electorales de Javier López Zavala, ex candidato del PRI a 
Casa Puebla. 

¿Lo habrá olvidado Lastiri? 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/06/imagenfpublica.jpg
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Parafraseando al clásico: para organizar conjuras hay que tener la cola corta. 
No es el caso. 
Está visto. 
Prensa y Poder (una Comidita en Casa Aguayo). En el sexenio pasado, el de Mario Marín, el que esto 

escribe fue a Casa Aguayo en dos ocasiones: una para hablar con Javier López Zavala, secretario de 
Gobernación, de una demanda interpuesta en mi contra por doce diputados locales del PRI y otra para participar 
en una conferencia de prensa ofrecida por el gobernador sobre el lamentable Caso Lydia Cacho. 
(A Casa Puebla también fui en ese sexenio un par de veces: la primera, a un desayuno por la Libertad de 
Expresión (realizado en junio de 2005), y la segunda al famoso desayuno en el que Marín destapó a López 
Zavala como su precandidato a la gubernatura). 

Los doce diputados me denunciaron a los veintisiete días de que Marín tomó posesión y lo hicieron, al decir de 
varios de ellos, por órdenes expresas de este. 

El mensaje era brutal: o te callas o te veremos en la cárcel. 
No me callé y vino una segunda denuncia. 
Esta vez el denunciante fue un constructor, a quien le ofrecieron, a cambio, varios proyectos de obra pública. 
El mensaje volvió a ser brutal: cárcel o silencio. 
Seguí hablando y escribiendo, y en esas andaba cuando sobrevino el caso Lydia Cacho. 

Arturo Rueda y yo nos fuimos con todo y el resultado fue la ya muy conocida censura radiofónica de la que 
fuimos objeto (nos cerraron los micrófonos) y varios mensajes tenebrosos. 
Todo esto viene a cuento porque ayer, en el Salón de Gobernadores de Casa Aguayo, acudimos a comer todos 
los directores de los medios de comunicación de Puebla. 
Todos. 
Ni uno más, ni uno menos. 
El convocante fue Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno de la nueva administración. 

Con él estuvieron Sergio Ramírez Robles, director de Comunicación Social; Marcelo García Almaguer, titular de 
Televisión, Radio y Tecnologías Digitales (antes SICOM), y Norberto Tapia, representante del gobierno de Puebla 

en la ciudad de México. 
Entre los invitados estaban varios de los periodistas que acudían a las fiestas y comilonas del marinismo. 
Aquéllos que hoy por hoy todavía guardan restos de confeti en sus sacos y que tienen los ojos invadidos por la 
nostalgia. 

El secretario Manzanilla -relajado, sonriente- presentó a Ramírez Robles y dio la introducción al tema. 
Y más: conminó en varios momentos al director de Comunicación Social a que respondiera con toda claridad las 
dudas de los periodistas. 
Algo es cierto: no hubo críticas. 
Curiosamente, hay que decirlo, todo se quedó en el bolsillo. 
Y no por algún amago de censura o algo parecido. 
Simple y sencillamente porque los críticos optaron por el silencio o las peticiones. 

Peticiones, sí, de... información, de boletines expréss, de noticias expeditas. 
Por todo eso, oh sí, la comida resultó convencional, parda, decimonónica. 
Pocos hablaron. 
Escasos. 

Y es que la mayoría descubrió que el silencio es un animal manso, fiel, perseverante. 
Qué lejos quedaron las fiestas brutales del marinismo: con sus alcoholes, sus grupos musicales, sus tertulias. 
El ―Salud, compañero‖ (frase feliz de aquel sexenio, de aquel gobernador) no se escuchó ayer. 

Sí, en cambio, un silencio elocuente que contrastó con la actitud de un secretario de Gobierno, que culminó la 
tarde con mensaje interesante. 
Palabras más, palabras menos: ―Necesitamos de una alianza con ustedes para que los números del gobierno 
(los que lo aprueban en las encuestas) no bajen. Creo en la colaboración. Soy un convencido de ello. Vamos a 
hacer de la colaboración un ejercicio cotidiano‖. 
Eso sí, al fnal de la comida, varios se preguntaban entre sí (deshojaban, pues, la margarita): ¿Y los convenios 

de publicidad? ¿Habrá convenios? ¿Sí? ¿No? ¿Posiblemente? 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1936 

 
 
 
 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1936


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 21 de Junio de 2011 
 

 

 

 33 

 
 
(Trascendió Puebla) 

 
Que la influencia política del gobernador Rafael Moreno Valle para la designación de dirigentes de partido no está 
en duda, pero llama la atención que ésta no se limita al Partido Acción Nacional en el estado. 
En el relevo de Jorge Kahwagi Macari en la dirigencia nacional del Partido Nueva Alianza (Panal), el diario 
Reforma le atribuye al mandatario poblano apoyo a Luis Castro Obregón. 
―Castro Obregón, exsecretario particular de (Elba Esther) Gordillo, cuenta con el apoyo de la diputada Mónica 

Arriola, hija de la lideresa magisterial, y del gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle.‖ 
Emilio Zebadúa, exconsejero del IFE, tiene el respaldo de Fernando González, subsecretario de Educación Básica 

de la SEP. 
Que Rubén Sarabia ―Simitrio‖ entró en un conflicto con los encargados de la política interna del estado y país, 
porque ahora es presionado para retornar a su ―exilio‖ al Distrito Federal, con el argumento de que no ha 
cumplido la sentencia condicionada por la justicia federal. 
Primero fue Mario Marín Torres, quien siendo candidato a gobernador ofreció a ―Simitrio‖ una especie de 

―amnistía‖, pero al asumir el cargo nunca le cumplió la promesa.  
Pasaron los años y encontró en el gobierno de la alternancia una oportunidad para retornar a la entidad; así 
ocurrió, al hacer su aparición durante la toma de protesta del actual edil en la ciudad capital, pero todo indica que 
alguien cambió de parecer. 
Que Andrés Fidencio López Ortiz, Aquileo Vázquez García y Dulce María Russi Pérez se apuntaron para el relevo 
de Uver Romero Ronquillo en la dirigencia del sindicato magisterial independiente. 
Posterior al éxodo de sindicalizados a la sección 51 del SNTE, el proceso electoral es un asunto verdaderamente 

"de familia", porque la oposición ya no existe desde el año pasado, y más bien se trata de una simulación. 
Que en otro sindicado donde sopla el viento renovador es en el relacionado al Colegio de Bachilleres, donde 
Refugio Rivas Corona no ha tenido la fuerza social de cientos de seguidores para rechazar el registro autorizado 

por la Junta Local de Conciliación y Arbitraje. 
Poco más de un centenar de seguidores de Rivas se manifestaron frente a las instalaciones del tribunal laboral, 
en una verdadera demostración de debilidad. 

http://impreso.milenio.com/node/8979023 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Empatar agendas 
Fue el sexenio de Melquiades Morales Flores el más accesible para reunirse con la mayoría de directores, jefes de 

información, columnistas y reporteros. 
Eran constantes las invitaciones de Melquiades a los periodistas para que lo acompañaran a las giras de trabajo 
por el estado, práctica que permitía ―reportear‖ al mandatario poblano de temas de actualidad. 
A la llegada del gobierno de Mario Marín Torres, el acercamiento del gobernador con los periodistas se redujo al 
llamado grupo ―6 de julio‖, salvo un par de desayunos con la mayoría de representantes de los medios de 
comunicación al inicio de la administración. 

Si ya era proclive a reunirse sólo son quienes se identificaba, al ocurrir el escándalo Lydia Cacho-Marín-Kamel la 

relación ―con la prensa‖ se deterioró y sus únicos interlocutores se reducían a seis. 
Carlos Loret de Mola, el conductor del noticiario de Televisa, fue de los últimos privilegiados en entrevistar a 
Mario Marín Torres, y no los echó a andar porque a partir de ese año el góber no volvió a acceder a una 
entrevista, y también evitaba a los reporteros de la fuente, a quienes excluía de las giras oficiales. 
Siempre he creído que la animadversión de Marín hacia los periodistas tiene su raíz en su niñez, porque desde 
entonces tenía que lidiar con el gremio, gritando las noticias como voceador. 
En esta época de gobiernos de alternancia, con la administración de Rafael Moreno Valle, la relación del 

mandatario con la mayoría de los medios de comunicación ha transitado de la rispidez (poselectoral) a un gradual 
trato terso. 
El gobernador tuvo su primer encuentro oficial con directivos y reporteros de la fuente el 7 de junio, en la 
llamada ―celebración‖ del Día de la Libertad de Expresión; antes de los 100 primeros días de gobierno, no. 
De la celebración de los 100 primeros días de gobierno, la prioridad del mandatario para acceder a entrevistas 
fueron los medios de comunicación ―nacionales‖.  

Ayer en el Salón de Gobernadores de Casa Aguayo, convocados por el secretario general de Gobierno Fernando 

Manzanilla Prieto, la mayoría de los representantes de los medios de comunicación asistieron a una sesión-

http://impreso.milenio.com/node/8979023
http://impreso.milenio.com/
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comida para tener un acercamiento con Sergio Ramírez Robles, el recién nombrado director de Comunicación 
Social del gobierno estatal. 
Más de un periodista poblano seguirá en espera de tener la oportunidad de entrevistar al gobernador, porque la 
agenda social es amplia.  

http://impreso.milenio.com/node/8979022 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 
 
La maestra y su Hillary de Puebla 
A nivel nacional una especie empieza a correr, y ésta podría influir en Puebla para las elecciones venideras del 

2012. 

Tan es así, que para estar cada vez más ad-hoc con la moda americana podría resultar en darnos nuestra 
primera Hillary Rodham Clinton, ¿y por qué no?, nuestra probable primera Cristina Fernández de Kirchner o 
Sandra Torres de Colom. 
La especie contada a las malas compañías gira en torno a cómo Elba Esther Gordillo, de pronto, con una orden 
girada desde Los Pinos, está haciéndose como que la virgencita de Juquilita le habla en la más que cantada 

campaña presidencial de Enrique Peña Nieto.  
Me aseguran que el jalón fue tal, que independientemente de la alianza PRI-Nueva Alianza en el estado de 
México, la maestra podría no formalizar la misma en las elecciones federales y preferiría, para tampoco hacerle el 
caldo gordo a quien resulte candidato del PAN, correr por su cuenta con el magisterio y un candidato propio 
lanzado desde el Partido Nueva Alianza. 
De esa manera, la "Jefa de Jefas" se ahorraría pleitos con el aspirante del PRI y el del PAN, para que entre ellos 
gane el que mejor resulte entre los ciudadanos. Pero no sólo eso, sino que aprovecharía la coyuntura para 

posicionar a su partido como la segunda o tercera fuerza política del país gracias a un candidato que, según su 
libro, es considerado como ―uno de los grandes amores de su vida‖. 
Sí, ―La Maestra‖ ya le echó el ojo (otra vez) a Marcelo Ebrard, y en este escenario quiere al ―mejor alcalde del 

mundo‖ como candidato de su partido. De esta manera, en el 2012 se daría una lucha por el poder entre el 
candidato del PRI/PVEM (Enrique Peña Nieto); el del PAN (Ernesto Cordero o Josefina Vázquez Mota); el del 
PRD/PT/Convergencia (Andrés Manuel López Obrador) y el de Nueva Alianza (Marcelo Ebrard Casaubón). 
Este último con un partido de fuerte estructura operacional, que además buscaría postular candidatos de gran 

proyección al Senado y a las diputaciones en los estados donde tiene facturas pendientes por cobrar, toda vez 
que ayudó a los hoy gobernadores a llegar al poder, derrotando incluso a grupos caciquiles. 
Y eso, eso y no otra cosa, haría a la maestra buscar cartas ―ciudadanas‖ más que fuertes para ganar el mayor 
número de votos, razón por la cual las malas compañías me aseguran que en Puebla está más que claro el perfil 
que buscarían en lo que refiere a aspirantes al Senado: mujer, joven, con liderazgo, con estudios, con alto perfil 
de posicionamiento y bien evaluada en las encuestas por su labor social. Su nombre: Martha Erika Alonso de 

Moreno Valle. 
De ese calibre, de ese perfil, es lo que la mujer más poderosa de México busca en caso de que la primera 
aventura electoral en solitario de Nueva Alianza se consolide. Ya sólo falta que esto se haga realidad, y claro está, 
que en su momento nuestra primera dama quiera convertirse, con luz propia, en nuestra primera Hillary Rodham 
Clinton.  Con ánimo de ofender… 

Que muchos constructores poblanos que se han quedado fuera de toda obra en lo que va del sexenio, están 
indignados. Y es que juran que a uno de los grandes constructores ―marinistas‖ los vetos le dan risa. Sí. Me 

aseguran las malas compañías que pese a lo que algunos creerían, Édgar Nava está factura que factura. Y como 
prueba no hay más que darse una vuelta por la Recta a Cholula y otras obras, donde toda la maquinaria que se 
utiliza para tal fin es de su propiedad…  
http://impreso.milenio.com/node/8979026 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Nuevos cambios en el PRD, aspirantes y probabilidades 
El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Puebla está a punto de celebrar su consejo estatal (confirmado 
para el próximo 2 de julio) a fin de organizar todo lo necesario y relevar en el cargo a su actual dirigente, Miguel 

Ángel de la Rosa Esparza. 

http://impreso.milenio.com/node/8979022
http://impreso.milenio.com/node/8979026
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Y ante tal escenario son muchos los tiradores. 
Existe una lista muy basta de quienes desean llegar a la dirigencia estatal del partido del sol azteca, 
particularmente los integrantes de la corriente que ha controlado el PRD desde hace ya varios años, la Nueva 
Izquierda (NI). 

Luis Miguel Barbosa Huerta, dirigente nacional de NI, está metido de lleno en el proceso de selección y sucesión 
para el cargo que ha ocupado De la Rosa por los últimos tres años. 
El objetivo de Barbosa, amo y señor del PRD poblano, es continuar la hegemonía de su corriente perredista y 
mantener el control de su partido a costa de lo que sea. Cueste lo que cueste y pase su aplanadora sobre quien 
sea. 
La importancia de mantener el control del sol azteca en Puebla es de suma importancia para Barbosa, toda vez 

que significa un coto y una sucursal más de poder y presión para continuar haciendo negociación política en la 
entidad, particularmente con el gobierno del estado. Y hay que reconocer que la NI y Luis Miguel Barbosa no son 

ningunos improvisados. Ya marcaron un camino fácil y una ruta crítica para hacerse una vez más del comité 
estatal de su partido. 
De entrada, el diputado local Eric Cotoñeto Carmona, verdadero operador del PRD poblano y brazo ejecutor de 
Barbosa, está dispuesto a jugarse el todo por el todo. Es el primer candidato para sustituir a su compadre De la 
Rosa. 

Cotoñeto ha dicho en privado que está dispuesto, incluso, a dejar la diputación local con tal de que la NI 
mantenga el control del PRD. No le importa lo que deba sacrificar para convertirse en el mandamás de su partido, 
incluyendo su jugosa dieta mensual.  
Bien sabe de las restricciones que le imponen los estatutos de su partido para asumir la presidencia del comité 
estatal, por lo que ni tantito lo pensaría para cederle su curul a su suplente, por cierto un perfecto desconocido 
que se sacaría la rifa del tigre, y lograr el control total del sol azteca. 
Mario Franco Barbosa, de Ajalpan, sería el beneficiado en caso de que Cotoñeto decidiera contender por la 

dirigencia perredista, misma que tampoco sería nada difícil obtener por el control que el diputado local tiene 
sobre el consejo estatal de su partido.  

Solo basta recordar y hacer memoria sobre los procesos para renovar las últimas dos dirigencias perredistas. 
¿Quién impuso a María Elena Cruz Gutiérrez, ex dirigente perredista? ¿Quién trajo a De la Rosa al PRD? 
Así es, Barbosa, Cotoñeto y compañía.  
Sin embargo, ambos personajes aún tienen varias adunas que librar al interior de su instituto político, toda vez 

que, como lo señalé al principio, son varios los tiradores que están dispuestos a entrarle a la guerra por el cargo 
que aún ocupa De la Rosa. Y entre los muchos aspirantes existen algunos personajes que no son del todo mal 
vistos por algunas corrientes perredistas, incluyendo a personajes de la NI.  
Una de las figuras que viene empujando muy duro es Gabriela Viveros González, coordinadora del tema de las 
mujeres en el sol azteca y una militante perredista muy cercana a Miguel Ángel de la Rosa.  
Viveros es de toda la confianza del actual dirigente de su partido, viene empujando fuerte y logrando consensos. 
Se dice que tiene muchas ventajas como aspirante a la dirigencia del sol azteca, toda vez que es una mujer 

joven, está metida en las entrañas de su partido y está decidida a lograr un PRD renovado, más fresco y 
democrático, con ayuda de la NI. Me dicen que está empapada del teje y maneje del comité estatal.  
Empero, la próxima guerra perredista va a estar de a peso. Y es que además de Gabriela Viveros también existen 
otros gallos que ya se están apuntando. Tal es el caso de David Gil, ex edil de Piaxtla; así como Socorro Quezada, 

simpatizante de la NI y encargada del perredismo en la Sierra norte. 
Así las cosas en el PRD, donde ya se alistan las espadas, y donde la próxima batalla parece que será a muerte 
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/376/Alfonso-Posdata/4361/Nuevos-cambios-en-el-PRD-aspirantes-y 

 

 
 
(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
 
Crece la delincuencia en el gobierno de Eduardo Rivera 
Durante su campaña electoral, Eduardo Rivera centró su propuesta en cuatro temas, de los cuales el de 

seguridad pública era el principal. Ahora, a cuatro meses de que el panista es alcalde de la ciudad de Puebla, el 
rubro de seguridad pública el que más se ha deteriorado, ya que algunas mediciones oficiales indican que en la 
capital, entre los meses de marzo y mayo, habría un incremento en promedio de 39 por ciento en el número 
semanal de robo a casas habitación, a vehículos, a transeúntes y comercios. 

Aunque en el discurso oficial del ayuntamiento de Puebla se dice que han bajado los delitos, pero éstos ahora son 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/376/Alfonso-Posdata/4361/Nuevos-cambios-en-el-PRD-aspirantes-y
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más violentos; una estadística a la que tuvo acceso este columnista y que pertenece a una dependencia estatal 
señala lo contrario, el número de ilícito muestra una notable alza con relación al gobierno de Blanca Alcalá Ruiz. 
En los tres años de la administración de Alcalá la cifra de robos a casa habitación, a vehículos, transeúntes y 
comercios tenía una oscilación de entre 80 y 120 cada semana. El promedio fue de 100 robos por cada siete días. 

Según la estadística que consiguió este tecleador, en el primer mes de gobierno de Rivera, las cifras de los delitos 
antes mencionados se mantuvieron en parámetros similares al anterior trienio, que era de 120 a 129 actos 
semanales, pero a partir del periodo del 21 al 27 de marzo las cosas empezaron a cambiar radicalmente, ya que 
se llegó a los 150 asaltos o hurtos. Luego entre los últimos días de marzo y los primero días de abril, parecía 
controlarse la situación. Eso cambió a medidos de abril, ya que desde esos días hasta los actuales, los número de 
delitos están a la alza. Ver la gráfica de abajo.  

Para entender la gravedad del tema, es necesario hacer la siguiente comparación: la peor semana de Blanca 
Alcalá en materia delictiva fue cuando tuvo hasta 120 asaltos. En el presente, la mejor semana de Eduardo 

Rivera es cuando ha tenido 116 robos. Es decir, casi se empatan los números, pero con un balance negativo para 
el actual presidente municipal. 
Las peores semanas de Rivera en nada se comparan con las peores de Alcalá, ya que el edil panista ha tenido 
ocho periodos en que se rebasó la barrera de los 130 asaltos por semana, y en tres ocasiones la cifra pasó los 
150 atracos.  

El registro de que el tema de la seguridad pública no va bien con Eduardo Rivera, también se ha percibido en las 
encuestas que semanalmente levanta La Jornada de Oriente, las cuales arrojan el siguiente comportamiento: 
Cuando Blanca Alcalá estaba concluyendo su mandato, de la gente encuestada la mayoría opinaba –con una 
respuesta de 53 por ciento– que el principal problema de su colonia era los servicios públicos y 46 por ciento 
decía que en general en el municipio de Puebla era el tema de la seguridad pública. 
Eso ha cambiado; hace unas semanas una encuesta similar arroja que la gente identifica el principal problema de 
su colonia es el de la seguridad pública –así opina 46 por ciento– y 49 por ciento de los ciudadanos encuestados 

opina lo mismo a nivel del municipio. 
¿Por qué si el tema de la seguridad pública era la prioridad de Eduardo Rivera, ahora es el que más se deteriora? 

Evidente que la respuesta es la situación de pobreza e impunidad que priva en el país. Pero también contribuye 
de manera decisiva que Amadeo Lara Terrón, el actual titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPTM), ha resultado ser un fiasco. La mayoría de quienes lo conocen opinan que es alguien amable, 
que ―es buena gente‖, de buen trato, pero al final es un fraude como encargado de frenar los índices delictivos. 

El funcionario no tiene estrategia, no tiene un equipo sólido que lo respalde y no cuenta con el apoyo del personal 
de la SSPTM, ya que se caracteriza por dar mal trato e intimidar a los mandos policíacos. Cree que esa es la 
mejor manera de mejorar la seguridad pública. 
Amadeo Lara Terrón llegó al cargo por haber sido amigo en la juventud de Eduardo Rivera y por recomendación 
de la ex subprocuradora de la PGR, Luz María Lima Malvido. No por tener los méritos y experiencia. A eso se debe 
a que mucha gente lo empiece a calificarlo como un funcionario que ha resultado ser: ―un fraude elegante‖. 
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 
 

Persisten vicios del sexenio pasado en la SSA  
En la edición de hoy damos cuenta de un par de hechos graves. Por un lado,  se informa que a pesar de la 

recomendación de que la Secretaría de la Función Pública de inhabilitar a la empresa Intercontinental de 
Medicamento S. A. de C. V. (Intermed) por no cumplir con los tiempos de entrega de medicamentos, el gobierno 
del estado firmó un contrato con la compañía. 
Por el otro lado, los trabajadores del Centro Estatal de Salud Mental (CESM) lograron la renuncia de la encarga de 
despacho del nosocomio, María Teresa de Con González, a quien acusaron de maltratos. 

Jorge Aguilar Chedraui recibió la Secretaría de Salud del gobierno estatal con un alto deterioro, resultado de la 
ineptitud y la corrupción que en esa dependencia imperó durante el sexenio pasado y que nadie tuvo el interés de 
corregir. 
La complejidad del problema en la Secretaría implica la carencia de infraestructura, la carencia de medicamentos 
y cuerpos médicos, así como vicios relacionados con los abusos de funcionarios y proveedores. 
Por eso ahora resulta sumamente preocupante que Aguilar no esté combatiendo como se espera los vicios en una 
dependencia tan importante, y que a pesar de los antecedentes de la empresa mencionada, ésta reciba un 

contrato del gobierno estatal. No se debe olvidar además que el secretario reaccionó en el caso de María Teresa 
de Con González únicamente bajo la presión que hicieron los trabajadores. 

Es imprescindible que el secretario haga un esfuerzo real por combatir los malos manejos y corrupción que 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/cuitlatlan.php
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caracterizan a la dependencia porque los estragos causados por esos lastres afectan severamente a la población. 
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/editorial.php4 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández) 
 
Fernando Manzanilla: Operador Político 
La otrora Secretaría de Gobernación, hoy Secretaría General de Gobierno, a cargo de Fernando Manzanilla Prieto, 
sabe perfectamente la importancia de lo que significa la comunicación para un gobierno como el de Rafael Moreno 

Valle Rosas. 

Por eso no es  circunstancial la atención que tuvo ayer con varios dueños, directores y columnistas de los medios 
de comunicación, durante una comida organizada en Casa Agüayo, sede del Poder Ejecutivo en Puebla. 
De entrada, llama la atención el interés del jefe del gabinete morenovallista, en tener una relación cordial, de 
respeto y de puertas abiertas con todos los medios. 
También para Manzanilla es de interés especial el proporcionar  todas las herramientas necesarias para que los 
medios cumplan con su labor. 

Fernando Manzanilla, el hombre fuerte del sexenio no pierde el tiempo en grillas estériles y trabaja para el 
proyecto de su jefe el gobernador Moreno Valle. 
Solo una persona como Fernando puede reunir a quienes estuvieron ayer escuchando con interés el mensaje 
informal que envió y que se traduce en trabajar por Puebla y atención profesional a los medios de comunicación. 
Por cierto: Fernando aprovechó para presentar una vez más al vocero del gobierno estatal Sergio Ramírez, quien 
ayer se comprometió a establecer una relación inmejorable con los medios poblanos, situación que me parece 
una misión imposible por la gama de intereses que cada uno tiene. 

Sin embargo, habrá que dar oportunidad al nuevo funcionario que demuestre el espíritu de servicio público que 
dice traer desde hace varios años. 

Hoy por hoy, los medios de comunicación saben que tienen que estar bien con el secretario general de gobierno, 
cuya sensibilidad en la materia es indiscutible. 
Lejos, muy lejos quedó la imagen del monstruo tenebroso llamado Secretaría de Gobernación, donde se 
ajustaban cuentas y se ordenaba todo tipo de arbitrariedades en contra de los trabajadores de los medios de 

comunicación y quien fuera un personaje incómodo para el sistema político. 
Hoy la relación con el titular de la dependencia no puede ser  y gozar de mejores condiciones, pues por lo menos 
lo que se vio ayer y la forma de los últimos meses así lo indican. 
El hampa de la CFE 
Se llama Carlos Rafael Labastida López y es trabajador de la Comisión Federal de Electricidad. 
Si alguien no pagó su luz, este sujeto de inmediato ofrece sus servicios por una módica cuota. 
A nombre del gerente general Mario Vielmas, pide una cooperación para no suspender el servicio con la condición 

de que éste sea pagado de inmediato. 
Hay quienes creen en el poder de este sujeto y otros que le dicen de plano que es un verdadero corrupto. 
Por cierto: si lo ve arriba de una camioneta de la CFE con placas de circulación SE 37402, guarde sus cosas de 
valor porque es capaz de llevarse hasta el perico. 

La ambición es su perdición. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 
 
(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) 
 
Medios y gobierno en Puebla, ¿el reencuentro?  
El encuentro con directores de medios y columnistas al que citó Fernando Manzanilla, Secretario 
General de Gobierno de Puebla levantó expectativas y arroja interrogantes. Es sin duda una nueva etapa en la 

relación prensa-gobierno, en la administración de Rafael Moreno Valle. 
Quedó claro que se cometieron errores en la corta gestión de Norberto Tapia. Lo reconoció el Secretario 
Manzanilla cuando refirió que Tapia había pedido, en su segunda reunión antes de tomar posesión, que 
no lo nombraran director de Comunicación Social, que haría una función mejor como enlace con los medios 

nacionales con los que mantenía estrecha relación y que nunca había tenido la responsabilidad de conducir una 

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/21/puebla/editorial.php4
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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oficina de comunicación. 
Suficiente explicación para entender lo que aconteció en el terreno de la comunicación gubernamental poblana.  
Ahora cambia el panorama. Era necesario presentar a Sergio Ramírez Robles, pero, pregunta, qué 
necesidad había de llevar a Norberto Tapia como convidado de piedra a la reunión-comida. 

En la práctica, en el terreno de los hechos, se podrán notar y ver los códigos de la nueva etapa de la relación. 
Por lo pronto, lo único que quedó claro fue la disposición a convivir e intercambiar conceptos, reflexiones y sobre 
todo información con los necesarios medios poblanos. 
Se entiende que la etapa del ninguneo ha terminado. A esperar los siguientes 15 días. 
Anécdota: a pregunta expresa Sergio Ramírez señaló que notaba en Puebla un extraordinario 
movimiento e interacción de la prensa digital y los medios alternativos de Puebla con sus lectores a 

través de las redes sociales. Fenómeno no observado por él en otra ciudad del País. Sólo comparable a los 
Ángeles, señaló. 

¿Quiere decir que solo los medios digitales serán priorizados? Preguntó preocupado el director de un 
impreso. La respuesta por parte del director de Comunicación fue obvia. 
Vale decir, sin embargo, que el impreso dará cuenta a sus lectores de los pormenores de la reunión, 18 
horas después de acontecidos. Los periodistas tuiteros narrábamos los acontecimientos en tiempo real. 
Una pequeña diferencia de 18 horas. 

¿Fraude de TeleFórmula Puebla? 
Con una clara estrategia de marketing los directivos de TeleFórmula Puebla convocaron a decenas de 
aspirantes a ocupar una de las plazas de trabajo que abrirían. Largas filas de ansiosos jóvenes intentaron lograr 
un empleo. Muchos lograron entregar documentación, no todos fueron entrevistados, quienes fueron 
recibidos respondieron a tres o cuatro preguntas en cinco minutos y nunca fueron avisados. Ahora se 
enteran vía tuiter que hubo quienes sin realizar casting fueron contratados. 
Eso es un engaño. 

Sirvió para jalar la marca. 
Las redes sociales han dado cuenta de que Sergio Toscani Ávila está detrás del proyecto de televisión, 

versión no confirmada, de ser así, el señor no cuenta con los mejores antecedentes en Puebla, como lo escribió 
en su momento Fermín Alejandro García en su columna Cuitlatlán, en La Jornada de Oriente, del 18 de 
septiembre del 2008. 
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41431-medios-y-gobierno-en-puebla-iel-

reencuentro.html 
 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Abusos sindicales 
Uno de ―los negocios‖ más redituables del diputado cetemista Leobardo Soto en los últimos años han sido los 
contratos para traslado de los materiales de la construcción en las obras públicas, para lo cual en el pasado 
recibió todo el apoyo del gobernador Mario Marín, quien instruyó a sus dependencias y a su secretario Javier 

García Ramírez de que todos los contratistas usaran las empresas propuestas por la CTM. 

El negocio es redondo porque les corresponde un porcentaje de la obra a quienes acarrean los materiales y de ahí 
les llega a cobrar hasta el 30 por ciento de cuotas lo que está llevando a las empresas a enfrentar una difícil 
situación económica emparejada  con su falta de liquidez para renovar su parque vehicular. Para sacar los 
contratos e imponer a sus empresas no duda el líder obrero en llegar a las amenazas y a la agresión si los 
constructores que se niegan a concederle el contrato a quien él impone, llega incluso a bloquear los trabajos con 
paros ilegales. 

Recientemente intento hacerlo con el paso a desnivel que se construye en la Calzada Zaragoza y lo peor imponer 
un precio demasiado alto por ―la protección‖ que les ofrece a los empresarios, lo que no calculó es que un 
sindicato de la CROC se le había adelantado con un costo menor y eso lo obligó a rebajar sus precios para 
intentar ser tomado en cuenta. 
Pero hay cientos de transportistas que se sienten excluidos de este tipo de servicios para empezar porque no 
están dispuestos a someterse a los abuses a que los someten los dirigentes sindicales por lo que cerca de dos mil 
se integraron al Comité de Transportistas de Materiales de Carga, perteneciente a la Cámara Nacional de Auto 

transporte (Canacar) y ayer rindió su protesta como presidente, el poblano César Flores Ruiz. 
Su lucha, aseguran, es contra el gangsterismo sindical y el coyotaje, ya que pretenden ponerle fin a los abusos 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2007/09/18/puebla/cuitlatlan.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2007/09/18/puebla/cuitlatlan.php
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41431-medios-y-gobierno-en-puebla-iel-reencuentro.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41431-medios-y-gobierno-en-puebla-iel-reencuentro.html
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de los sindicatos de la CTM que les quitan entre el 15 y el 20 por ciento de las ganancias a sus transportistas 
afiliados. 
El vicepresidente nacional del Comité de Transportistas de Materiales de la Construcción, Antonio Flores Salazar, 
explicó que la nueva agrupación aglutinará a cerca del 25 por ciento de los transportistas en el estado, mientras 

la CROC y la CTM aglutinan juntas al 20 por ciento pero ellos imponen condiciones. 
Flores Salazar destacó que al contar con una representación organizada, los transportistas podrán ser escuchados 
por las autoridades y atenderá sus necesidades, las cuales van encaminadas a la tramitología y la seguridad, las 
cuales causan grandes pérdidas en los ingresos de estos pequeños empresarios. 
Los grupos sociales ya no están dispuestos a someterse al corporativismo sindical que arropado desde el poder 
les impone cuotas excesivas y los somete a un permanente chantaje, tanto a los empresarios que acarrean los 

materiales como a los constructores. Personajes como el diputado Leobardo Soto aprovechan su posición y ahora 
su fuero para hacer negocios a todas luces ilegales. 

Es hora de ponerles un freno a riesgo de que ellos sean los beneficiarios directos de los más de seis mil millones 
de inversión en obra pública que se planeó para este año. Alguien tiene que frenar su ambición y sus excesos. 
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
La reunión de trabajo-comida a la que invitó ayer el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, con 
propietarios, directores, conductores y columnistas de los medios locales para recibir formalmente al nuevo 
director de Comunicación Social del gobierno local, Sergio Ramírez Robles, dejó en claro que la política de la 
administración estatal será informar sin condiciones ni tapujos. 

El nuevo funcionario que sustituye al doctor Norberto Tapia -presente en la reunión y quien se mantiene dentro 
de equipo de comunicación del gobierno poblano que se transformará en Consejo- conoce del tema y tiene clara 
su propuesta para lo cual se abrió un intercambio de opiniones ahí mismo, el cual se dio sin regateos ni 
condiciones. 
Los medios locales tendrán la información que requieran y el gobierno estará atento para atenderlos y a través 

suyo involucrarse con la sociedad. El secretario Fernando Manzanilla dejó en claro que se requiere de una 

vinculación estrecha para informar de las actividades del gobierno, proceso en el que no sólo participará el 
mandatario Moreno Valle sino todo el gabinete y otros funcionarios que por sus funciones se requieran. 
@ 
El investigador Elías Aguilar, propietario de la empresa Indicadores, envío ayer una carta a este espacio en la 
que hace precisiones con relación a lo aquí expresado. El documento aparece en esta misma edición completa 
pero vale rescatar que reconoce que los resultados de una encuesta que le dan una amplia ventaja al PRI sobre la 
coalición Compromiso por Puebla fue levantada en abril de 2010 y no ―por estas fechas del año pasado‖. 

Sobre los datos del trabajo demoscópico que publicó Eje Central la semana pasada reconoce como de su autoría 
y es por un trabajo acordado con el medio electrónico. Señala que es telefónica y son las encuestas casa por casa 
donde hay un empate técnico entre la candidata panista al gobierno de Nayarit y el candidato del PRI-Verde-
Panal; además deja en claro que no es socio de Javier Sánchez Galicia y acompaña su carta con una copia del 
acta notarial que lo confirma. Elías, servido. 
@ 
Tanta miel hostiga y la luna que mediáticamente sostenía en el Congreso local las distintas fracciones empieza 

a derramarse, los diputados pelean ahora por la reforma al Poder Legislativo y es que no se ponen aún de 
acuerdo en cuanto a la duración de las coaliciones parlamentarias. Llegan a tal nivel las diferencias entre los 
priistas y sus pares de Compromiso que no la han presentado al pleno aunque iba a ser de las primeras en pasar 
en este periodo ordinario.  Los priistas quieren vender caro su voto y ponerle límites de tiempo a la coalición 
legislativa que le da el gobierno camaral a otros partidos. El estira y afloja parece tener mar de fondo. 
@ 

El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas, anunció que ante el problema de 
sobrepoblación que padece el sistema penitenciario estatal, el gobierno poblano planea la construcción de la 
primera cárcel vertical. Desconoce aún aspectos técnicos como la inversión que se requerirá, la ubicación o el 
número de pisos que integrarían este edificio penitenciario, pues la propuesta se encuentra como anteproyecto. 
―Tenemos muchos problemas, tenemos un diagnóstico muy puntual, el fundamental es la falta de espacios, 
tenemos una sobrepoblación en Puebla más o menos del 40 por ciento y eso significa recursos, para el año 
próximo tendremos que pensar en una nueva forma de reinserción social, incluso estamos pensando -por 

instrucciones del gobernador- en un penal vertical‖, esa si es novedad. 

 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Me quieren meter a la cárcel: Romero Razo 

Enrique Romero Razo envió a este reportero una amplia pero reveladora carta para explicar su situación legal 
y política, en la que afirma que recientemente recibió nuevas amenazas en su contra y una de ellas es que lo 
quieren meter a la cárcel. 
En la misiva también reconoce que sí tramitó el amparo que ayer le comentaba, pero con carácter de ―buscador‖ 
y no porque tenga propiamente una orden de aprehensión. 

El texto contiene aseveraciones muy delicadas que evidencian, lo que también ayer le comentaba, que la 
venganza desde el Tribunal Superior de Justicia sigue en su contra. 

Otra que sus allegados han sido hostigados en el TSJ y algunos han renunciado. 
Aquí el texto íntegro: 
―Presente: 
De acuerdo a lo dispuesto por los artículos  21 fracción I y 27 de la Ley de Imprenta, por este conducto le 
solicito publique de forma inmediata e íntegra la presente carta aclaratoria respecto de la nota difundida en el 
portal digital  que Usted preside el día martes 20 de junio del año en curso y que  suscribe el reportero Carlos 
Gómez y que textualmente refiere: ― 

A este respecto, indispensable resulta efectuar las siguientes aclaraciones: 
PRIMERA.-  A partir de la presentación en el mes de septiembre del año próximo pasado, de una propuesta de 
reforma integral al Sistema de Administración de Justicia en Puebla, la cual fue dirigida al señor Diputado Pablo 
Fernández Del Campo Espinosa en su carácter de Presidente de la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos 
Constitucionales  de la LVII legislatura del Honorable Congreso del Estado, quien esto escribe ha sido objeto 
de una persecución denodada por parte de quienes siguen ejerciendo el poder en el máximo órgano 

encargado de administrar justicia en nuestra entidad. 
Misma persecución cuyo punto más alto se  alcanzó el día 16 de diciembre de dos mil diez, en el que por 
acuerdo de veintidós magistrados integrantes del Honorable Pleno del Tribunal Superior de Justicia fui 
destituido de manera absurda e ilegal de mi cargo de Juez de Primera Instancia pretextando como motivo 
de ello lo resuelto en  una añeja queja administrativa que estuvo debidamente archivada por más de ocho 
meses y cuyo proyecto de sanción original era de tan sólo treinta días de multa, empero, bajo argumentos 
carentes de todo sustento jurídico se me sancionó con la  destitución incluso atreviéndose los magistrados 

integrantes del Pleno del Tribunal a utilizar como antecedente para justificar su decisión de separarme de mi 
cargo una sanción de diez días de multa que ya había sido declarada insubsistente por el Tercer Tribunal 
Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito, lo que implica, a mi parecer, una violación a una 
ejecutoria de amparo. 
Por ello, me vi en la imperiosa necesidad de promover un juicio de amparo el cual se radicó ante el Juzgado 
Séptimo de Distrito bajo el expediente número 1822/2010, el cual se resolvió a mi favor concediéndoseme el 
AMPARO Y PROTECCION DELA JUSTICIA DE LA UNION, misma que sentencia de concesión de amparo que 

fue recurrida mediante el correspondiente recurso de revisión  tanto por el Tribunal Superior de Justicia del 

Estado así como por el infrascrito y que a la fecha se encuentra en el Tercer Tribunal Colegiado en Materia 
Administrativa del Sexto Circuito, para la resolución de ambos recursos de revisión interpuestos. 
SEGUNDA.- A partir de la interposición del mencionado juicio de amparo la persecución en mi contra ha ido en 
aumento ya que aún destituido se me han iniciado  nuevos procedimientos administrativos por personas 
que señalan domicilios falsos o por actos que ni siquiera fueron de mi competencia como Juez y que 

curiosamente cuando llegan a la etapa procesal en la que deben ser turnadas para su resolución los supuestos 
quejosos se desisten de sus quejas sin motivo legal alguno. Situación que a mi juicio evidencia una clara actitud 
de amedrentamiento para hacerme desistir de mi demanda de amparo. 
TERCERA.- Desafortunadamente la persecución antes descrita ha ido mucho más allá ya que personas unidas 
a mí por afecto y que seguían  laborando en el Poder Judicial del Estado, han sido perseguidas y 
amenazadas inclusive degradadas de sus cargos sin razón alguna y muchas de ellas han tenido la necesidad de 
renunciar a su empleo al  haber sido cambiadas de adscripción a Distritos Judiciales de la Sierra Norte del 

Estado y aun cuando esos cambios ordenados por el Pleno del Tribunal eran notoriamente ilegales y susceptibles 
de ser combatidos mediante sendos juicios de amparo, las personas afectadas por ellos  ya no quisieron intentar 
ninguna acción legal por el miedo fundado de que les pasara algo malo a ellos o a sus familias. 
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CUARTA.- En días pasados he recibido por conducto de un ex compañero Juez -por cierto también egresado de 
la Escuela Libre de Derecho de Puebla y que despacha en los terrenos que gobernaba el rey Xelhua- nuevas 
amenazas ahora de que me van a meter a la cárcel por mi crítica al Poder Judicial del Estado y por 
ello he promovido diversos juicios de amparo entre los cuales se encuentra el relatado por el reportero Carlos 

Gómez haciendo la aclaración que dichos amparos son de los llamados ―buscadores‖ y en ese asunto en 
particular que fuere radicado ante el Juzgado Segundo de Distrito con fecha trece de este mes se negó la 
suspensión definitiva por no existir el acto reclamado, es decir, por no existir ninguna orden de aprehensión en 
mi contra por lo menos hasta esa fecha. 
Debo reiterar por este medio que no he cometido delito alguno y que cualquier acción penal que intenten 
en mi contra es una vulgar vendetta por evidenciar en manos de quién está la justicia en Puebla y asimismo 

reitero mi disposición de combatir legalmente cualquier acción en mi contra hallándome dispuesto a acudir a 
instancias nacionales e incluso internacionales para evitar que mi buen nombre sea objeto de desprestigio. 

En tal virtud y esperando que en lo sucesivo lo publicado en el medio de comunicación  que usted dirige sea 
apegado a la realidad a fin de evitar repercusiones legales de mayor envergadura, le reitero la seguridad de mi 
consideración distinguida. 
A T E N T A M E N T E 
Heroica Puebla de Zaragoza;  Junio 20 de 2011 

LIC. ENRIQUE ROMERO RAZO‖ 
Servido. 
**      **      ** 
Refugio Rivas Corona es el líder del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (SUTCOB) por 
mandato federal y lo será sin que nadie lo pueda impedir hasta el 13 de julio. 
Vamos hacer un recuento cronológico y legal que es necesario para entender este embrollo. 
El pasado 15 de junio el Juzgado Sexto de Distrito emitió el siguiente fallo en el juicio de amparo emprendido 

por Refugio Rivas:“Se concede la suspensión provisional solicitada, para el efecto de que continué en 
funciones el Comité Ejecutivo vigente del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres 

del Estado de Puebla”, hasta que se defina la suspensión definitiva. 
Este lunes se realizó una nueva audiencia en la que se dio trámite y se admitió el recurso de queja interpuesto 
por Alberto Garmendia Salmán, presidente de la Junta Local de Conciliación y Arbitraje, por la 
suspensión otorgada a Refugio Rivas el 15 de junio y se envió a un Tribunal Colegiado. 

Pero eso no implica que haya quedado sin efecto la protección temporal que le otorgó la justicia federal. 
Y la fecha clave para este pleito está marcada para el 13 de julio, ya que ese día se realizará la audiencia 
constitucional y ahí se determinará si se concede la suspensión definitiva a Refugio Rivas para seguir al frente 
del SUTCOB o se desecha su amparo. 
Por eso digo que Refugio Rivas tiene asegurada la dirigencia sindical hasta el 13 de julio. 
Antes, nadie lo puede desconocer. 
O al menos que Juan Manuel del Río, director del sistema del Colegio de Bachilleres, y Horacio Alberto 

Garmendia Salmán, pretendan caer en desacato de un mandato judicial con todas las consecuencias que 
implicaría. ¿Se atreverán? 
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 
 


